© Média 1000, 2004

ISBN : 978-2-74482-615-3

Ce document numérique a été réalisé par Nord Compo.

La lettre d’Esparbec

Qui est Francis de Salignac ? Mystère. Vit-il encore ? Cela m’étonnerait. Quoiqu’il en soit, son livre est étonnant. Quoi de plus troublant, en effet, que cette idée :

Pouvoir retirer à une femme sa volonté, son libre-arbitre, sa conscience et en user à sa guise, sans qu’elle en sache rien. Ensuite, la réveiller, et elle aura tout oublié.

Oui, cela fait rêver. Mais cela aussi, comme la contrainte par les cordes qu’affectionnent certains adeptes du bondage, l’immobilisation de la femme, sa transformation en « corps passif », c’est lié, d’une façon ou d’une autre, à la mort. Je ne dirais pas que nous sommes dans les eaux de la nécrophilie, mais nous les frôlons.

Il m’est arrivé assez souvent d’assister ou de participer à des « scènes d’immobilisation de la femme » (dirons-nous par euphémisme), c’est-à-dire à des jeux érotiques où, par un moyen ou un autre (lien, somnifère puissant, complicité amoureuse tout simplement) une femme acceptait de n’être que son corps. J’ai connu une femme qui, pour satisfaire les goûts macabres de son amant pour la mise en scène nécrophile, se gavait, certains soirs, de barbituriques. Son amant invitait quelques amis, rien que des hommes, et ne les faisait entrer chez lui qu’une fois sa femme plongée dans la plus totale inconscience. Il leur livrait son corps inerte, corps qui ne réagissait pas plus que celui d’une morte, ou d’une femme dans le coma. C’était son plaisir, à lui, de la voir « souiller » ainsi à son insu. Le lendemain, il lui apprenait combien d’hommes l’avaient possédée, mais ne lui disait jamais leurs noms. Elle savait donc que parmi les amis de son mari quelques-uns l’avaient prise, mais elle n’avait aucune certitude. Je ne cache pas que je fus l’un de ceux-là et que l’expérience fut étrange.

Quant à la « vraie » nécrophilie, alors là, zéro. Je trouve que le Nécrophile de Gabrielle Wittkcop est un très beau livre, mais sur le plan sexuel il me laisse absolument froid. Aussi froid que les viandes froides dont se régale son personnage.

Les femmes, je les aime vivantes. Comme les huîtres. Mais sans citron.

A bientôt, mes frères en perversité, et en perversions.

E.

CHAPITRE PREMIER

La fiancée de Bertrand

Je suis un très vieux monsieur qui vit dans sa bibliothèque en ressassant ses souvenirs. Je suis seul aujourd’hui la plupart du temps, et cela me convient. Déjà, pendant ma jeunesse, les gens m’intimidaient alors que les livres me rassuraient. Et, pour je ne sais trop quelle raison, je trouvais les femmes plus inquiétantes que les hommes, sauf pendant leur sommeil. J’aimais mieux regarder dormir une fille que l’écouter parler. Dans la contemplation de son visage lisse, dans le mouvement du drap soulevé par ses seins, dans ses paroles confuses et dans ses soupirs prolongés, je trouvais un avant-goût de la possession physique.

J’étais aussi sensuel que timide. Et c’est sans doute la raison pour laquelle l’hypnose, c’est-à-dire le sommeil artificiel, m’est apparue comme la solution miracle. C’est à elle que je suis redevable des plus vifs souvenirs sexuels de ma jeunesse.

L’histoire que je vais raconter s’est passée avant la Première Guerre Mondiale. Je venais d’avoir vingt ans et j’étudiais les langues anciennes à la Sorbonne. Je n’avais pas l’intention de devenir professeur : sans être colossale, ma fortune me permettrait de vivre sans travailler, comme la plupart des aristocrates. Simplement, j’avais la passion des civilisations disparues et j’ambitionnais d’entreprendre un jour des fouilles archéologiques.

Nous étions à la fin avril, mes examens approchaient et j’avais des journées épuisantes. Je venais de rentrer chez moi, rue Vaneau, quand le concierge glissa mon courrier sous la porte. Mon attention fut attirée par une enveloppe ornée d’un blason. A l’intérieur, se trouvait un carton d’invitation à l’en-tête du comte Dupont d’Urville, un ami de ma famille. Bertrand, le fils de celui-ci, me conviait le samedi suivant à une soirée, au cours de laquelle il présenterait sa fiancée milanaise à ses amis. Sur le bristol corné, il était précisé que Florence Mancini ferait, « sous hypnose et en public, une démonstration de ses talents d’épouse et de courtisane ».

Ainsi, Bertrand se préparait à exhiber sa fiancée. Cela n’avait rien d’étonnant, l’hôtel d’Urville était connu dans la haute société comme un lieu de libertinage effréné. A soixante ans passés, veuf depuis longtemps, le comte était grand amateur de chair fraîche. Chaque fois, je me rendais avec empressement à ses invitations.

La lettre de son fils m’avait troublé, j’étais curieux de faire la connaissance de Florence. On la disait très représentative de la beauté lombarde, mélange d’angélisme et de lascivité qui se caractérisait par une peau blanche, des yeux bleus et des cheveux châtains exagérément bouclés. Bertrand la mettrait-il nue devant nous ? C’était bien probable.

Par association d’idées, mes pensées dérivèrent du côté de Gabrielle, ma fiancée. Elle, pour rien au monde, n’aurait consenti à retirer ses vêtements devant moi, ni à plus forte raison devant des tiers. Se pouvait-il que sous hypnose… La pensée m’effleura.

Oubliant un peu mes examens, j’attendis le samedi avec impatience. Je n’avais rien dit à Gabrielle. Mon concierge nettoya mon smoking et astiqua mes bottes. Un fiacre me déposa devant le portail de chêne sculpté des Dupont d’Urville. Le comte vivait avec son fils qui étudiait vaguement la médecine, mais passait en réalité son temps autour des tables de jeu et à courir le jupon. Florence Mancini devait être remarquable pour avoir su retenir l’attention du jeune aristocrate blasé.

Une foule nombreuse et élégante se pressait dans le grand salon de l’hôtel particulier. L’assistance était composée d’hommes de tous âges, amis du père ou du fils, que je connaissais de vue. Dans le brouhaha, un camarade de la Sorbonne, tout émoustillé, me dit que Florence venait d’arriver. Je guettai son apparition, en vain. Un buffet proposait des montagnes de langoustes délestées de leur carapace et des alignements de bouteilles de champagne. J’y fis honneur comme les autres en attendant que le spectacle commence.

Au centre de la pièce, chose rarissime à l’époque, trônait une caméra de cinématographe entourée de puissantes lanternes électriques. Cela ne m’étonna pas venant des Dupont d’Urville, toujours avides de mettre les plus récents perfectionnements de la technique au service de la lubricité. Ainsi, dans son jeune temps, le comte avait été parmi les premiers à Paris à oser placer devant l’œil d’un appareil photographique non pas un paysage, un monument, ou un aïeul, mais une femme nue.

La lourde machine de prise de vues et les projecteurs étaient braqués sur une table recouverte d’un plaid écossais. Le décor était planté, mais les acteurs se faisaient attendre.

Dans l’espoir d’apercevoir Florence avant son entrée, je quittai le salon pour me diriger vers les appartements privés. Dans un boudoir, où une dizaine de personnes observaient le plus profond silence, j’assistai à une scène étrange. Bertrand se tenait penché sur une jeune fille aux abondants cheveux frisés, allongée dans une bergère ; sa fiancée milanaise sans aucun doute. Je m’approchai. Florence était grande, distinguée, et sa robe de brocard rose rehaussait son teint de lait. Les mains serrant les accoudoirs de son fauteuil comme pour l’emprisonner, Bertrand la fixait d’un regard impérieux. Battant des paupières, la bouche entrouverte, elle paraissait subjuguée. Il lui murmurait des paroles inaudibles qu’elle répétait à voix basse. Enfin, elle dit à haute voix, d’un ton mécanique :

— J’obéirai… à Bertrand… je ferai… tout ce qu’il me commandera.

Elle répétait sa phrase quand Bertrand m’aperçut.

— Florence, je te présente mon ami, Francis de Salignac.

Elle m’adressa un regard absent, sa main moite tremblait tandis que je l’effleurais d’un baiser. Bertrand lui donna le bras et l’entraîna au salon. Les invités s’écartèrent pour les laisser passer. Rigide, les yeux vides, Florence s’adossa à la table couverte du plaid. Le comte d’Urville, dont les cheveux blancs faisaient ressortir le teint de terre cuite, s’arma d’une badine pour nous détailler en termes crus, des cheveux aux chevilles, les avantages de sa future bru. Il la tourna, la pencha et fit l’éloge de sa croupe, comme un maquignon. Florence reprit une posture décente et Bertrand s’adressa à nous :

— Maintenant, messieurs, je vais avoir l’honneur de vous montrer une femme sous hypnose. Je vais l’aider à se déshabiller devant vous et à dévoiler ses beautés.

Un murmure d’approbation incrédule parcourut les rangs. Bertrand claqua dans ses doigts et Florence s’avança en se dégrafant dans le dos, avec l’expression absente d’une femme qui se croit seule dans sa chambre. Bertrand défit prestement, au creux des épaules de la jeune fille, les boutons hors d’atteinte. Elle laissa tomber sa robe à ses pieds et l’enjamba en toute quiétude. Selon la mode de l’époque, elle était encore habillée des pieds à la tête, mais ne portait pas de corset. Sa fine chemise flottait sur ses seins dont on devinait les aréoles, et un jupon dissimulait encore son pantalon : le sous-vêtement obligé des femmes avant la Première Guerre, quand n’existait pas encore la désastreuse culotte.

Pour nous faire admirer l’élégance de la silhouette de la jeune fille, Bertrand la fit circuler dans la pièce, dressée sur ses talons démesurés, les mains aux hanches, un étrange sourire figé aux lèvres. Des commentaires à voix basse, des toux en cascade accompagnaient le passage de la belle indifférente. Je remarquai que quelques invités, dans les coins sombres, avaient sorti leur sexe et se branlaient sournoisement.

Aidé par son père, Bertrand acheva de déshabiller la jeune fille, ne lui laissant que ses bas noués par des jarretières et ses hautes bottines. Ses seins en poire apparurent, puis son petit cul bombé, que son ventre plat et sa taille mince faisaient ressortir. Sa vulve aux chairs épaisses, qu’entouraient d’abondants poils frisés, étonnait par sa bestialité. Sur un signe de son fiancé, Florence s’allongea sur la table couverte du plaid, et un valet en costume actionna la manivelle de la caméra. Couvrant le ronronnement de l’appareil, Bertrand reprit la parole :

— Et maintenant, messieurs, vous allez avoir l’avantage d’observer une femme opérer une fellation pendant son sommeil.

Il sortit son pénis, que Florence, tournant la tête, prit dans sa bouche. Elle suçait bien et paraissait y prendre plaisir. La queue durcit rapidement et lui emplit la bouche. Elle maintenait le membre par la base et soupesait les couilles. Bertrand titillait le bout de ses seins, et de temps à autre les pinçait en tournant. La jeune fille grimaçait furtivement de douleur, mais ne se réveillait pas et continuait de sucer à pleine bouche.

Debout de l’autre côté de la table, le comte replia les genoux de sa future belle-fille et lui ouvrit les cuisses pour exhiber sa fente très étirée. Des bouclettes sombres, collées par l’humidité, bordaient les chairs mûres jusque autour de l’anus dont on devinait la protubérance entre les fesses entrouvertes.

Ecartant ses chairs à deux doigts, le comte masturba la jeune fille. Il allait vivement de son clitoris, dont la languette rose pâle émergeait des poils, à son anus qui commençait à béer. Au passage, il séparait ses lèvres déjà grasses de sécrétions et leur faisait rendre un son mouillé. Les bruits obscènes excitaient le sexagénaire et il insistait lourdement.

C’est alors que le comte fit un geste péremptoire en direction du fond de la salle. Sa fidèle gouvernante, Gretzel, une petite Alsacienne de dix-huit ans costumée en soubrette de bordel, sortit de derrière une tenture et, à pas comptés, comme une actrice, se rendit aux ordres son maître. Pour quelques instants, on se détourna de la fiancée de Bertrand écartelée sur la table. Les joues roses, les yeux embués d’émotion, la bouche appétissante comme un chou à la crème, Gretzel s’avançait vers nous.

Une résille tenait dressé son chignon roux sur le sommet du crâne. Un corset noir à lacets, pièce essentielle du costume des servantes alsaciennes, étranglait sa taille par-dessus sa fine chemise, et projetait en avant ses seins plantureux et très écartés. Ils bougeaient à chaque pas ; les deux taches de sueur qui garnissaient sa chemise, par transparence, faisaient apparaître les pointes. Quand elle passa devant nous, un murmure s’éleva dans son dos. Sa courte jupe noire, fendue de la ceinture à l’ourlet, laissait voir la raie de son large cul.

Elle s’accroupit aux genoux du comte, fesses écartées. J’espérais qu’elle allait se soulager devant nous, mais elle se contenta de défaire la braguette de son maître et de prendre sa queue dans sa bouche. Elle suçait avec encore plus d’entrain que Florence. Le visage du comte s’enflamma, ses rides se creusèrent, et ses attouchements sur la fente de Florence se firent plus vifs. Il la travaillait à deux mains, les bagues qui garnissaient ses longs doigts poilus brillaient.

Interrompant son manège quelques instants, il fit largement bâiller la vulve et l’offrit à l’objectif de la caméra. Les chairs gonflées luisaient, des spasmes parcouraient la fente écarquillée de l’anus au clitoris. Quand il introduisit son index tendu dans le vagin, celui-ci se referma en l’aspirant et quelques gouttes de pisse jaillirent.

— Oh, la petite fontaine ! Ah, la grosse cochonne !

La bouche pleine du sexe de son fiancé, Florence gémissait comme un animal, des soubresauts agitaient son ventre et ses cuisses. Devant ce spectacle, je me suis masturbé comme mes voisins. Sucé et branlé par sa gouvernante, le comte ne tarda pas à jouir.

— Chienne, avale mon foutre. Surtout, n’en laisse pas perdre.

Avec des rires de connivence, les invités applaudirent discrètement. Gretzel conduisit le comte vers une ottomane, dégrafa son col et lui servit un cordial. Cependant, Bertrand s’était placé en tête de table, les mollets de sa fiancée reposant sur ses épaules. Il ajusta sa queue à l’ouverture du vagin et s’y enfonça aisément. Florence n’était pas vierge ; j’eus une pensée pour Gabrielle, ma fiancée, si exagérément pudique. Les mains sous les fesses de la fille, Bertrand y allait à grands coups. De nouveau gaillard, son père se tenait à ses côtés et l’encourageait :

— Y êtes-vous, mon fils ? Ah, votre fiancée jouit, regardez comme elle mouille ! Elle vous suce bien ?

— Une vraie goule !

— Donnez-lui son compte, maintenant !

Bertrand se raidit en pliant les genoux au moment d’éjaculer. Nouant les chevilles sur sa nuque, Florence jouit en serrant les cuisses et en se masturbant.

Au moment où mon sperme arrosait le tapis, deux domestiques, qui bandaient d’une façon éhontée dans leur culotte à la française, enveloppèrent dans le plaid la fille inconsciente et l’emportèrent. Bertrand s’essuya avec un mouchoir de dentelle, rangea sa queue mollissante et referma sa braguette. Le salon empestait le foutre et le cigare. Bertrand fit ouvrir les fenêtres et nous invita à le suivre dans le jardin d’hiver, où, derrière un buffet débordant de fromages et de cochonnailles, des laquais débouchaient des bouteilles de bourgogne. Bertrand nous pria de l’excuser et nous quitta.

Il revint au bout de quelques minutes en compagnie de sa fiancée rajustée, repoudrée, et réveillée de sa stupeur hypnotique. Il me la présenta de nouveau, et elle me salua comme si elle faisait ma connaissance Elle paraissait légèrement flotter, et les invités souriaient d’un air entendu. Elle se tourna vers Bertrand.

— Alors, vous m’avez endormie longtemps ? Vous ne m’avez pas fait faire de bêtises, au moins ?

Bertrand la rassura :

— Vous avez été remarquable, nous avons beaucoup appris. Grâce à vous, nous avons pu vérifier à quel point l’hypnose fait avancer la science.

Elle accepta un canapé de foie gras et un doigt de bourgogne. C’était très étrange, elle était la seule femme de l’assemblée à l’exception de Gretzel, tout le monde l’avait vue se conduire comme une bête, et elle n’en avait pas le soupçon. Pourtant, sous sa robe et son pantalon, son sexe, même après les ablutions à l’eau chaude par les servantes, était encore irrité et devait perdre du sperme. A l’idée de ses poils poissés, comme pendant qu’elle se faisait branler et baiser sur la table, je me mis à bander.

La conversation roulait sur l’art, Florence discourait brillamment de la dernière exposition des « fauves ». Tous les hommes présents l’écoutaient avec la même lueur dans les yeux. Elle était exclue du secret que nous partagions. J’étais sous le coup d’un émerveillement infini. Se pouvait-il qu’elle ait vraiment tout oublié ?

A présent, par son comportement réservé, sa façon de ratiociner, elle me rappelait d’une façon étonnante ma propre fiancée. Se pouvait-il que Gabrielle elle aussi, dans des circonstances semblables, révèle une nature aussi lubrique ?

Rentrant chez moi, je me promis de me renseigner sur l’hypnose dès que la préparation de mes examens m’en laisserait le loisir.

CHAPITRE II

Gabrielle sous hypnose

Ma fiancée, Gabrielle d’Arpajon, avait vingt-deux ans et étudiait comme moi les langues mortes à la Sorbonne, mais dans une classe supérieure. Plus âgée que moi de deux ans, elle en tirait argument pour me traiter en petit frère. Elancée, brune, dotée d’un port altier et d’un visage à peindre, elle était la plus troublante des jeunes filles de mon entourage. J’imaginais ses cuisses sous les jupes qui, été comme hiver, battaient ses talons de bottines. En l’enlaçant, je sentais sous mes doigts les contours du corset qui ne la quittait jamais et lui faisait une taille de guêpe. Elle ne m’accordait que de rares privautés et je me consumais de désir. Je devais la forcer pour obtenir qu’elle me laisse caresser ses longues jambes.

Ses parents avaient fixé notre mariage à ma majorité, et elle me priait de modérer mes élans. Je n’avais plus que quelques mois à patienter pour atteindre vingt et un ans. Un jour que j’avais réussi à lui toucher la cuisse sous son pantalon, elle se fâcha tout rouge. Il me venait souvent des idées de viol quand je me trouvais seul avec elle. Et ce fut encore bien pis après l’expérience à laquelle j’avais assisté à l’hôtel d’Urville. Je ne pouvais m’empêcher d’opérer une certaine confusion entre Florence et Gabrielle.

Ma fiancée me rendait visite chaque jour, et me parlait de son engouement pour les devins et les cartomanciennes. Elle désirait à toute force connaître l’avenir et parcourait tout Paris pour dénicher les meilleurs spécialistes. Un jour, elle pensa avoir trouvé l’oiseau rare. Il s’agissait d’un Turc inspiré par des divinités orientales qui lui avait révélé une foule de détails intimes de sa vie, et jusqu’à la somme que contenait son porte-monnaie. Il en avait d’ailleurs prélevé la plus grande partie pour ses honoraires.

Bertrand voyageait en Italie en compagnie de sa fiancée, aussi je rendis visite, dans le quartier des Invalides, à un proche cousin nettement plus âgé que moi, et très au fait des dernières découvertes en matière psychique. Quand je lui parlai de l’histoire du Turc, André de Lasge comprit tout de suite :

— Ton fakir utilise l’hypnose.

Il tira sur son cigare et m’expliqua que le Turc avait fait parler Gabrielle sous sommeil artificiel. Il l’avait réveillée après avoir recueilli ses confidences et les lui avait resservies. Profitant de son état cataleptique, il avait aussi compté l’argent dans son sac, et avait pu lui en annoncer le montant exact au centime près. Mon cousin m’apprit que l’hypnose était devenue une pratique très à la mode et que, depuis les expériences de Charcot, on l’utilisait dans le traitement des hystériques.

Ces explications me troublèrent, les scènes chez les d’Urville me revinrent en mémoire. Est-ce que, par l’hypnose, je pourrais moi aussi imposer mes désirs à Gabrielle ? Attenter à sa pudeur ? Je demandai à mon cousin s’il acceptait de m’enseigner la technique du sommeil artificiel. Il me répondit qu’il y fallait un long apprentissage. Lui-même avait travaillé pendant des mois avec le docteur Babinski, le successeur de Charcot à la Salpêtrière. Il me confia qu’il était tout à fait capable d’endormir, de manipuler et de réveiller un patient à volonté. Il se pouvait que je sois doué et qu’en quelques leçons je devienne capable de me rendre instantanément maître de l’esprit d’un sujet. Mais il en doutait.

Pendant un moment, chacun de nous suivit le fil de ses pensées. Il faisait frais à Paris en ce mois d’avril et les bûches, en craquant dans la cheminée, meublaient le silence. A un moment, mon cousin se tourna tout d’une pièce vers moi et me demanda :

— Que dirais-tu si nous faisions une expérience avec Gabrielle ?

Il m’observait de ses yeux gris et perçants. Je sentis mes joues rougir.

— Pourquoi pas ?

— Il ne faudra pas le lui dire, bien sûr. Ce pourrait être amusant, qu’en penses-tu ?

Je projetai un dîner à trois, chez moi le lendemain. Avant de le quitter, je lui avouai que je donnerais dix ans de ma vie pour voir Gabrielle se déshabiller devant moi. Il me reprit :

— Dix ans, comme tu y vas, on voit que tu n’en as que vingt.

Agé de trente-sept ans, plus fortuné que moi, dandy toujours à l’affût de nouveautés scientifiques, mon cousin était aussi un passionné d’automobiles et de jolies femmes. Depuis notre enfance, il se comportait en initiateur avec moi. Voyant que je me desséchais aux pieds de Gabrielle et que je m’abrutissais avec mon grec et mon latin, il m’entraînait dans les lupanars de Montmartre et chez les petites bonnes accueillantes de Ménilmontant.

Doté, comme je l’ai dit, d’une complexion timide et sensuelle, j’étais débarrassé grâce à lui du souci de faire le premier pas et je l’accompagnais très volontiers dans ses tournées de débauche.

S’il réussissait à faire exécuter mes volontés à Gabrielle, il la verrait nue, mais où était le mal ? Il était comme un frère aîné. Au demeurant, je lui avais présenté Gabrielle le jour de mes fiançailles. Comme ils avaient quinze ans d’écart, je n’avais pas à craindre sa rivalité.

J’avais commandé un repas léger chez un traiteur, André et moi aurions besoin de toute notre lucidité pour nous emparer de l’esprit de Gabrielle. Sachant que mon cousin serait de la partie, elle s’était mise sur son trente et un. Une robe blanche à parements bleu marine, que je ne connaissais pas, mettait en valeur sa silhouette étranglée par le corset.

Autour de la table, la conversation roula sur la divination et l’envoûtement, et chacun y alla de ses anecdotes. Au dessert, par jeu, mon cousin demanda à ma fiancée de tenter de l’hypnotiser au moyen du pendule lesté d’une boule de chrome qu’il avait tiré de sa poche. André considéra d’un œil impassible les balancements de la sphère brillante au bout des doigts de Gabrielle. Après avoir laissé passer de longues minutes sans quitter l’objet des yeux, il se redressa et nous sourit. Il avait su résister à la fascination.

Ce fut au tour de Gabrielle de fixer la boule animée par mon cousin. Elle le fit en réprimant des fous rires nerveux. André la morigéna avec douceur et elle se soumit sérieusement à l’expérience. Son visage tendu, attentif ne m’avait jamais paru si beau.

D’emblée, je sus que ça allait marcher. André la suggestionnait.

— Regardez la boule fixement, surtout ne la quittez pas des yeux. Elle brille, vous voyez ? Vous ne voyez qu’elle… vous ne voyez qu’elle… vous ne voyez rien d’autre…

Je vis le corps de Gabrielle commencer à s’affaisser. Elle battit des paupières et devint très pâle. Comme Florence à l’hôtel d’Urville, ses pupilles prirent un éclat fixe et sa figure perdit toute expression. André effectua quelques passes de mains devant ses yeux qui ne cillèrent pas. Brusquement, il claqua des doigts et elle se figea. Il se tourna vers moi :

— Elle est en état d’hypnose, qu’en faisons-nous à présent ?

— Tu es sûr qu’elle ne se souviendra de rien après ?

— Non, le temps pour elle est complètement annulé. Ce qui peut se passer en une heure se passe en une seconde. Elle oubliera tout.

Assise face à moi, Gabrielle était parfaitement calme, cela me rassura. André susurra :

— Alors, aimerais-tu la voir nue ?

Touchant enfin au but, j’eus un instant d’hésitation. Ma fiancée paraissait me faire les gros yeux. André reprit :

— Ce n’est pas pour moi que ça te gêne, au moins… Nous avons depuis longtemps l’habitude de voir des jolies femmes ensemble, n’est-ce pas ?

— Tu as raison, allons-y.

André prit ma fiancée par la main. Elle se leva comme une statue vivante et se laissa conduire au coin du feu. Je les suivis. Gabrielle n’aurait pu se défaire sans assistance, aussi Bertrand lui prêta son concours de célibataire averti. Du coin de l’œil, je suivais ses gestes dans le dos de ma fiancée. Elle collaborait à son déshabillage, sans retenue et sans émotion. Moi qui avais le plus grand mal à apercevoir ses jarretières ! Comme la fiancée de Bertrand quelque temps auparavant, Gabrielle paraissait seule le soir dans sa chambre, livrée aux bons soins de sa servante. Bertrand faisait des commentaires d’un ton tranquille :

— Elle a une peau… du satin véritablement. Je te félicite, mon cher, tu as fait le bon choix avec cette petite.

La robe blanche s’affaissa avec un long froissement aux pieds de Gabrielle. Elle l’enjamba avec une impudeur tranquille. André lui ouvrit la chemise.

— Oh, jolie poitrine, ne trouves-tu pas ?

Donnant à son buste la forme d’un sablier, le corset laissait libres les seins soutenus par le busc, sorte de double corbeille qui à l’époque faisait office de soutien-gorge. Ceux de ma fiancée, plutôt petits mais haut perchés, bien ronds et très gonflés, s’ornaient de pointes roses effilées. J’avais envie d’y poser mes lèvres, mais j’attendais la permission d’André, il ne fallait surtout pas qu’elle se réveille.

La chemise fut jetée sur la robe. Gabrielle ôta elle-même son pantalon de batiste blanche. L’œil allumé, André se lissait la moustache en répétant :

— Très bien, vraiment très bien, belle pouliche, vraiment…

Pour moi, les tempes battantes, je bandais. Gabrielle apparut en bas, bottines et corset. S’arrêtant au bas du ventre, celui-ci laissait voir son sexe. Un triangle de poils fournis, d’un beau noir lustré, surmontait sa fente bordée de lèvres minces d’une jolie nuance incarnat, qui s’étiraient haut sur son bas-ventre. André jubilait.

— Je ne m’attendais pas à ce qu’elle ait une moule aussi… sensuelle. Avec ses airs de ne pas vouloir y toucher… Les femmes me surprendront toujours, et c’est bien pourquoi je ne m’en lasserai jamais.

Pendant deux ans, j’avais fait des pieds et des mains, joint la menace à la prière pour qu’elle me montre son sexe, en vain. Et voilà que devant moi, un homme, un étranger, la déshabillait, et elle acceptait tout, sans l’ombre d’une réticence, comme si cela n’avait aucune importance.

De nouveau, André claqua des doigts. Gabrielle caressa ses poils d’un geste furtif puis se gratta le haut de la cuisse, tout près de l’entrée du vagin. Lui parlant à voix basse, il lui soufflait les poses qu’elle devait prendre. Se faisant admirer, elle souriait, les mains aux hanches, comme les chanteuses des cafés concerts de Montmartre.

— Veux-tu qu’elle te montre son cul ? me demanda André d’un ton aimable. Retournez-vous, ma chère.

J’acquiesçai d’une voix étranglée. Sur un signe de mon cousin, elle se retourna comme une automate, exhibant ses fesses qui s’arrondissaient de façon obscène sous l’étranglement du corset. Leur volume me surprit. Longue et mince, Gabrielle possédait cependant un cul plutôt large, bien pommé et orné de coquines fossettes. Au regard tendu que j’adressai à la raie mince qui partageait les fesses, André comprit que je mourais d’envie de voir en pleine lumière ce qui s’y cachait.

— Penchez-vous, lui murmura-t-il. Mieux que ça, encore, creusez, creusez… là !

Les mains aux genoux, le dos à l’horizontale, elle s’offrait. On discernait son anus, discrète crevette rose foncé lovée au milieu de poils frisés dans sa raie parfaitement glabre. Ses camarades de la Sorbonne qui la connaissaient si réservée auraient été édifiés par cette vision scandaleuse.

Sur l’ordre d’André qui trouvait son maintien un peu raide, elle tortilla des hanches pour faire bouger ses fesses. J’étais excité au possible, mon cœur sautait dans ma poitrine et mon gland gonflé souillait mon caleçon. André, lui, avait l’œil cynique, comme à son habitude. Il fit revenir Gabrielle de face et observa son sexe de près.

— Le traitement lui plaît, elle mouille. Et son clitoris est bien sorti. Un peu étonnant de sa part, non ?

Médusé par tout ce que Gabrielle me révélait de son intimité sous la baguette magique d’André, je fis un signe évasif. A travers l’armure du corset, il lui appuya sur le bas-ventre.

— L’excitation a toujours sur les jeunes filles un effet diurétique. Il ne m’étonnerait pas que… Auriez-vous envie de pisser ma chère ?

Elle rosit, battit des paupières et tournant la tête dans une attitude de pudeur, chuchota d’un ton mécanique :

— Oui. J’en meurs d’envie. J’étouffe dans mon corset.

André débarrassa un grand vase de ses fleurs et le posa aux pieds de Gabrielle. Elle s’accroupit au-dessus de l’embouchure et sans perdre un instant, pissa bruyamment dans l’eau. Elle avait les yeux vides à présent, comme si elle se trouvait enfermée seule dans les lieux d’aisance. Son jet jaillissait de ses chairs et de ses poils, et ne paraissait pas prêt de se tarir. Elle marquait son soulagement en poussant de brefs soupirs. Il y avait si longtemps que je rêvais de la surprendre dans cette position, que, perdant toute réserve, je m’accroupis, le visage à hauteur de son sexe. L’odeur acide de sa pisse me fouetta le visage.

— Elle avait une grosse envie, constata André. Cela signifie que son exhibition l’a bien excitée. Les processus de l’excitation et de la jouissance féminines sont encore mal connus de nos jours, mais nous progressons grâce à l’hypnose.

La fente de Gabrielle ne perdait plus que des gouttes éparses quand elle se releva. André lui tendit son mouchoir, elle le roula en boule serrée et le pressa avec une douceur voluptueuse le long de sa fente. Elle avait fermé les yeux : son petit manège dura bien après que ses chairs et ses poils furent secs. Il était clair qu’elle se donnait du plaisir. De temps à autre, le coin de sa bouche sursautait sous l’effet d’une titillation voluptueuse plus intense. J’assistais par effraction à une cérémonie de la vie intime de ma fiancée, et j’avais bien envie de l’accompagner en me masturbant.

André me fit signe que je pouvais la rejoindre dans le fauteuil où elle venait de prendre place, et où tant de fois je m’étais battu avec ses agrafes et ses dentelles sans autre résultat que de la faire fuir. Mon cousin s’adressa à elle d’une voix insinuante :

— Allez ma chère, donnez donc à notre ami ce qu’il a tellement envie de voir. Ouvrez-vous…

Il lui chuchota à l’oreille d’un ton pressant :

— Le sexe, Gabrielle, le sexe ! Montrez-le !

A mon approche, avec un calme déconcertant, plaçant ses mains à la saignée des genoux, elle souleva ses jambes écartées et se renversa dans le vaste fauteuil club. J’avais du mal à reconnaître Gabrielle dans cette tentatrice de bordel. Les genoux aux épaules, ses cuisses écrasant ses seins, elle m’exhibait sa fente étirée qui béait dans ses poils hirsutes. Je voyais tout : son clitoris gonflé, d’un rose aussi cru que celui de ses gencives, son méat urinaire encore irrité par la récente miction, l’entrée de son vagin, humide et qui s’écarquillait d’elle-même, enfin, juste dessous, son anus qui s’ouvrait et se fermait comme pour inviter à la pénétration.

Son visage impassible de mannequin dans une vitrine s’encadrait entre ses genoux. La bestialité de son sexe n’en était que plus frappante. De la mouille ruissela du vagin sur l’anus, faisant luire les chairs de reflets mauves. Une odeur saline, mêlée à des relents d’urine, envahissait mes narines, me faisant définitivement perdre la tête. Debout derrière moi, mon cousin posa sa main sur mon épaule.

— N’aie pas peur, tu peux la toucher, vas-y.

A genoux au pied du fauteuil, j’effleurai du doigt les contours de la vulve offerte. Au premier attouchement un peu appuyé, Gabrielle gémit en s’ouvrant davantage. C’était bizarre, elle était absente et présente à la fois. Et son état hypnotique, au lieu de refroidir son excitation, l’aiguisait plutôt. Dans son étrange sommeil les yeux grands ouverts, elle prenait le contre-pied des principes dont elle me rebattait les oreilles dans la vie normale. Les bords charnus de son vagin se gonflaient de sang en palpitant. André l’entraînait de sa voix persuasive :

— Ouvrez-vous, Gabrielle, ouvrez-vous mieux que ça à votre fiancé ! C’est à lui, tout cela. Il a le droit de vous faire tout ce qu’il veut.

Glissant ses mains le long de ses cuisses, elle enfonça ses ongles dans ses chairs et les écarta en losange sur son orifice. Je voyais l’intérieur. La paroi intime de son vagin, pourpre, tapissée de sécrétions, brillait. Les nerfs tendus, Gabrielle respirait à petits coups oppressés. Enivré, j’introduisis le bout de mon doigt. L’ouverture se contracta dans un spasme, et Gabrielle poussa un sanglot. Effrayé, je me retirai. André intervint :

— Ne crains rien, continue, elle est sous hypnose, je l’influence.

Comme pour confirmer ses dires, Gabrielle planta ses ongles dans ses chairs et s’écartela plus encore. Je fis pénétrer mon doigt sans rencontrer aucune espèce de résistance.

— Eh oui, je vois, je vois, pour une surprise… murmura André.

Je n’en revenais pas : Gabrielle n’était plus vierge. André me fit signe de lui laisser la place, il tenait deux cuillers à dessert dans sa main. Il s’agenouilla, enfonça les manches d’argent dans le vagin, écarta les chairs sans ménagement et vrilla son regard à l’intérieur. Gabrielle haletait en perdant une mouille abondante qui tachait le cuir du fauteuil. Pour supprimer tout indice, je m’empressai d’y étaler une serviette de table. A ma grande stupéfaction, mon cousin enfonça aussi ses petites cuillers dans l’anus, le fit béer et y colla son œil comme à une serrure.

En se relevant, le visage légèrement congestionné, il me glissa à l’oreille :

— Quand a-t-elle été chez son fakir ?

— Il y a quelques jours à peine.

— Alors ce n’est pas lui qui l’a déflorée. Elle est parfaitement cicatrisée. A mon avis, l’événement remonte à plusieurs années. Bref, elle n’est plus vierge, ni par-devant, ni par-derrière. Tu peux y aller, mon vieux, la voie est ouverte.

J’étais furieux. La salope me jouait le grand air de la vertu offensée alors qu’elle s’était fait baiser et enculer depuis belle lurette. Mille suppositions traversèrent mon esprit. Il me paraissait difficile qu’elle ait connu un amant depuis nos fiançailles, puisque nous ne nous quittions pour ainsi dire pas de la journée, et qu’elle rentrait directement chez ses parents le soir. Je réfléchissais à toute allure, ma tête me faisait mal.

Sa séduction pouvait remonter à sa sortie du couvent, avant notre première rencontre, à une période de sa vie sur laquelle elle entretenait le plus épais mystère. Mais avec qui ? Un membre de sa famille, un séducteur sans scrupule, un gamin vicieux, un domestique ? Mon esprit travaillait : continuait-elle à entretenir des relations avec un homme à mon insu ?

Rétrospectivement, je comprenais sa panique quand je fouillais sous ses jupes : elle mourait de peur que je perce à jour son honteux secret.

André lui ordonna d’ouvrir ma braguette. Elle s’exécuta sans la moindre nervosité, me sortit la queue, la décalotta comme une professionnelle et m’attira à elle. Appuyé aux accoudoirs du fauteuil, je creusai les reins. Mon gland entra en contact avec ses chairs. Leur moiteur douce faillit me faire crier. Ecartant les lèvres de sa fente à deux doigts, elle fit pénétrer mon sexe en le tenant par la base. Le moindre de ses gestes révélait un savoir effectif des choses du sexe. Ce n’étaient pas là des attouchements de jeune fille, mais de femme aimant l’amour, du genre de celles que nous fréquentions, André et moi, à Montmartre et à Ménilmontant.

Malgré les assurances de mon cousin, l’angoisse de réveiller Gabrielle me faisait trembler. Se carrant confortablement dans son fauteuil, elle noua ses chevilles sur mes reins comme pour venir à mon secours, me rassurer et m’inciter à poursuivre. Avec ses yeux fermés à demi, elle paraissait dans son état normal. Cela m’excita tant qu’en atteignant le fond de son vagin, j’émis des gouttes de sperme. Au bout de quelques va-et-vient, je sentis que j’allais jouir. Je la pris par les fesses et y allai à grands coups. Son vagin se dilatait puis se moulait autour de ma queue, avant de s’élargir de nouveau en émettant une mouille abondante. Elle gémit avec moi quand mon sperme fusa. Son corset l’étranglait affreusement, et je la laissai haletante et le visage rouge, pelotonnée dans le fauteuil.

La décharge du plaisir et la certitude qu’elle me menait en bateau depuis deux ans m’avaient assommé. Je repris place à table pour me verser du vin. Penché sur elle, mon cousin nettoyait le sperme qui coulait de sa fente. D’une voix naturelle, comme si cela allait de soi, il me demanda en désignant l’entrecuisse de ma fiancée :

— Qu’en penses-tu ? Me permets-tu ?

Je n’avais pas pensé que nous en arriverions là. Comme je ne bronchais pas, André reprit :

— Ecoute, je suis un homme comme un autre… au point où elle en est, de toute façon, elle ne saura rien.

D’un geste las, je lui fis comprendre qu’il pouvait faire ce qu’il voulait. Après avoir fait lever Gabrielle, il prit sa place dans le fauteuil, et ouvrit sa braguette. J’avais souvent vu son pénis long et flexible et cela ne me fit aucun effet particulier. Lui tournant le dos en écartant ses fesses à deux mains, Gabrielle s’assit sur lui. Cela me causa un choc que mon cousin s’apprête à enculer ma fiancée devant moi. Mais je lui devais bien cela. Je remplis de nouveau mon verre en les regardant faire. Le regard sans expression, Gabrielle eut une légère grimace de douleur. Pesant de tout son poids, elle ne parvenait pas à s’introduire le sexe d’André dans l’anus. Elle se contorsionnait sans s’énerver, en forçant sur son ventre pour faire s’ouvrir son cul. Là encore, il était évident qu’elle connaissait la musique.

André la fit se relever et cracha dans ses doigts. Il lui vissa dans l’anus son index enduit de salive. Courbée, le visage inséré entre ses genoux fléchis, elle lui présentait le cul en l’ouvrant de ses doigts en éventail.

— Allons, ma cocotte, donne-le, donne-le bien…

Elle offrait son orifice tout en demeurant parfaitement impassible. Son maintien scandaleux, les frottements mouillés dans son anus m’excitaient. André la fit asseoir de nouveau en la guidant. Quand le gland pénétra, elle grimaça furtivement, puis poussa un cri aigu mais bref. Elle se retrouva assise sur lui, empalée jusqu’à la racine. Mon cousin lui fit signe de se branler, et elle obéit. Leur couple soudé s’agitait en faisant grincer les ressorts du fauteuil. André goûtait enfin la récompense de ses efforts.

— Elle est serrée, elle est veloutée… tu as eu tort, tu aurais dû la prendre par-derrière.

N’y tenant plus, j’allai les rejoindre, le sexe à la main. Bon prince, mon cousin ordonna à Gabrielle de se pencher et de me prendre dans sa bouche. Tout en me suçant, elle râlait à cause de la queue dans son anus. La tenant par les hanches au bord du corset, mon cousin la faisait se soulever et retomber sur lui. Genoux écartés et reins creusés, elle paraissait s’agiter sur un siège de toilettes. Quand André se raidit en éjaculant, elle poussa un couinement et me suça plus fort. La tirant par les cheveux, je projetai mon sperme dans sa gorge. Mon cousin me fit signe d’être moins brutal, elle risquait de se réveiller.

Quand elle se releva, il l’amena promptement dans la salle de bains. Je les y suivis. Pendant qu’il lui frottait la raie du cul avec du coton, je passai un gant imbibé d’eau chaude sur son sexe. Comme j’insistais sur son clitoris, elle gémit en avançant son bas-ventre. Mon cousin m’apprit que nous n’avions plus beaucoup de temps.

Après l’avoir séchée, nous la rhabillâmes comme une poupée et l’installâmes dans un fauteuil, une tasse d’infusion à la main. Je pris une attitude aussi naturelle que possible dans le fauteuil voisin, et André agita son pendule devant ses yeux. Ses joues reprirent des couleurs, elle cligna des yeux et avala une gorgée d’infusion avec un sourire de lassitude heureuse.

— Vous m’avez vraiment endormie, André ?

— Oui, mais ça n’a duré qu’un instant, chère amie.

Une rougeur subite lui monta au visage, comme si son corps, lui, avait conservé la mémoire de tout ce qu’il venait de vivre. Très détendu, mon cousin parla de la dernière voiture qu’il venait d’acheter et du vertige des paysages traversés à cinquante kilomètres à l’heure. Remise de son émotion, mais encore légèrement flottante, Gabrielle intervint pour dire qu’elle n’était encore jamais montée dans une automobile et qu’elle aimerait bien essayer.

André ne tarda pas à prendre congé. En le raccompagnant, Gabrielle s’arrêta devant un miroir et remit en place les mèches qui s’étaient défaites pendant qu’elle chevauchait mon cousin dans le fauteuil. Quand nous fûmes seuls, je la fis s’asseoir sur mes genoux. Elle se laissa embrasser plus facilement que les autres fois. Sa langue avait encore un goût de sexe. Etait-ce cela qui l’avait intriguée, juste après son réveil ? Cela me troubla. Plus à l’aise depuis qu’André avait pris congé, elle me demanda d’un ton presque anxieux :

— Vous n’avez pas profité de moi, au moins ?

Rouge, gêné, je protestai :

— Bien sûr que non, ma chérie, voyons. Que vas-tu chercher ?

Passant ma main sous sa robe et son pantalon, je remontai jusqu’à sa cuisse. Elle se laissa caresser, ce que d’habitude elle refusait. Comme j’insistais et étais sur le point d’atteindre son entrecuisse, elle serra les genoux :

— Vous voyez comme vous êtes, vous en profitez.

Comme je ne quittais pas la place, elle devint rouge. D’excitation ? De colère ?

— Je vous en prie, Francis, laissez-moi !

A l’instant où j’effleurais ses poils, elle se releva, fâchée.

— Je vous avais dit de me laisser !

Elle prit son manteau, son sac et sortit en claquant la porte. J’étais tout de même satisfait, j’avais obtenu ce que je voulais.

CHAPITRE III

En automobile

Pour nous présenter sa nouvelle auto, mon cousin nous invita à faire une promenade un dimanche dans la campagne autour de Chatou, où il possédait une somptueuse propriété. Entre-temps, je m’étais réconcilié avec Gabrielle. Pour attendre mon cousin et sa voiture, elle était venue me retrouver rue Vaneau de bonne heure, en tenue sportive. Elle portait une robe claire qui lui arrivait au mollet et elle n’avait pas mis de corset pour être libre de ses mouvements. En la pressant contre moi devant la fenêtre ouverte du salon, pour une fois je sentis son ventre souple et ses seins libres. Je bandais contre sa cuisse. Elle s’en rendit compte et tenta de rompre le contact. J’avais croisé mes mains sur ses reins et je me plaquais contre elle quand la trompe de l’auto se fit entendre dans la rue. Elle se dégagea pour se pencher à la fenêtre et faire signe à mon cousin.

André nous présenta sa machine avec fierté. Il s’agissait d’un cabriolet bi-cylindre décapotable qui atteignait le soixante à l’heure. La voiture ne comportait qu’une seule banquette à l’avant, assez large pour caser trois personnes. Gabrielle se plaça au milieu. Je sentais la chaleur de sa cuisse à travers sa robe légère. Avant le départ, elle désira se refaire une beauté en se servant du rétroviseur. Mon cousin y capta son regard. Leur échange dura quelques secondes dans un profond silence.

Ayant subitement renoncé à se coiffer, elle rangea sa brosse dans son sac. Pendant que nous roulions, elle regardait devant elle, l’air absent. J’avais compris.

— André, tu l’as hypnotisée ?

— Elle est plus câline comme ça, non ?

Il avait raison, mais cela me froissa qu’il ait pris cette initiative sans me consulter. Mon mouvement d’humeur passé, je me dis qu’au fond, je préférais voir Gabrielle à l’état de poupée. Sinon, au moindre attouchement un peu osé, je risquais la rupture.

J’avais hâte d’arriver à Chatou, mais André n’avait pas choisi l’itinéraire le plus court. Par les quais encore déserts à cette heure matinale, nous sortîmes de Paris par l’ouest en longeant le cours de la Seine. Mon cousin poussait sa voiture à fond. Prendre les dames par-derrière, fendre l’air au volant d’un bolide, jeter des pièces d’or sur un tapis vert étaient ses jeux préférés. Je l’enviais sans trop me l’avouer.

Sans y avoir été invitée, Gabrielle se souleva de son siège, troussa sa robe et fit glisser son pantalon à ses genoux. Conduisant d’une main en occupant le milieu de la route, mon cousin, sans la regarder, la caressa entre les cuisses. Pour ne pas être en reste, j’enfouis ma main dans son corsage et pris ses seins sous sa fine chemise. Fixant la route d’un œil vide, elle se laissa aller sur la banquette en écartant bras et jambes. Ses poils de pubis, gonflés par la toilette, embaumaient le lilas. Un doigt dans sa fente, André la branlait doucement. Une odeur de printemps et de fille excitée se répandait dans l’habitacle.

J’aurais aimé que mon cousin prenne les seins de Gabrielle et me laisse m’occuper de sa vulve. Mais je me retins de parler, de peur de l’indisposer au moment où je comptais sur lui pour m’enseigner les secrets de l’hypnose.

Sous nos attouchements, Gabrielle manifestait son plaisir en entrecoupant sa respiration de gémissements. Elle soulevait son bassin à la rencontre des doigts qui la fouillaient. En arrivant à Argenteuil, André retira sa main et lui fit signe de se rajuster. Immédiatement après, son visage reprit son expression naturelle. Elle regarda autour d’elle d’un air égaré et peu à peu reconnut les lieux.

— Nous sommes déjà au vieux pont d’Argenteuil ! Comment se fait-il ?

André ne se démonta pas.

— Vous avez fait un petit somme, l’ivresse de la vitesse, sans doute…

Elle nous regarda l’un et l’autre d’un air perplexe, puis revint au paysage. André ne ralentissait pas dans les virages, la voiture soulevait des nuages de poussière, des poules s’enfuyaient sous les roues. Parlant très haut pour dominer le bruit du moteur, Gabrielle s’extasiait sur les chevaux qui gambadaient dans les prairies au bord du fleuve. Comme si son trop-plein d’excitation, faute d’emploi, s’épanchait en émotion esthétique.

Avant Chatou, mon cousin arrêta la voiture sur le terre-plein d’une auberge rustique où il avait retenu une table. Les émotions de la route nous avaient donné de l’appétit et nous fîmes honneur aux pâtés de gibier, au civet de chevreuil et au bourgogne. Au dessert, André demanda à ma fiancée d’admirer de près les ornements d’une petite cuiller en argent de fabrication anglaise. En quelques instants, il la remit sous hypnose. Comme avait fait Bertrand à l’hôtel d’Urville, il lui fit prononcer une phrase à haute voix :

— Quand j’entendrai deux fois de suite la trompe de l’auto, je laisserai Francis toucher mon sexe.

Puis, comme si de rien n’était, elle termina sa part de tarte aux quetsches et en reprit. Elle désirait féliciter la cuisinière. Celle-ci vint recevoir ses compliments et lui donna sa recette. Gabrielle, qui paraissait parfaitement lucide, lui glissa un pourboire. Dans le cabriolet, avant de démarrer, André lui demanda, comme s’il s’agissait d’un service insignifiant, d’ôter son pantalon et de me le donner. A mon grand étonnement, elle s’exécuta. Il jouait d’elle avec une telle virtuosité que je ne savais plus distinguer ses états lucides de ses sommeils artificiels.

Gêné, j’enfonçai précipitamment le pantalon de Gabrielle en boule dans ma poche de veste, au moment où les invités d’un repas de fiançailles, descendus d’un omnibus à chevaux, défilaient devant nous. Mon cousin démarra en trombe. Le cul nu sur la banquette de cuir, Gabrielle arborait un visage inexpressif. Etait-elle sous hypnose à cet instant ? C’était impossible à dire et je ne savais quelle conduite adopter.

André rangea la voiture à l’orée des bois de Saint-Cloud, arrêta le moteur et pressa la trompe à deux reprises. Aussitôt, Gabrielle tira sur sa robe en ouvrant les cuisses. Comme j’hésitais, mon cousin me dit d’une voix calme :

— Vas-y, touche-la, elle est sous hypnose.

Ses mains soulevant l’ourlet de sa robe à hauteur du nombril, Gabrielle paraissait attendre mes caresses. Prudemment, je commençai par effleurer ses poils. Elle avança son bas-ventre au bord de la banquette en écartant davantage les cuisses. Quand mon doigt entra en contact avec sa fente, elle poussa un soupir de bien-être. Ecartant ses lèvres qui commençaient à mouiller, je fis saillir son clitoris. Après l’avoir masturbée un moment, j’introduisis mon doigt dans son vagin. Elle gémit et se laissa aller, la tête sur mon épaule. D’une voix étrangement lucide, elle murmura :

— Ah, je suis une chienne ! J’ai toujours su que j’étais une chienne !

Elle se tut pour se plonger dans un abîme de réflexions. La serrant contre moi, j’imprimai un mouvement de va-et-vient plus vif à mon doigt dans son con. Le souffle court, elle râlait d’une voix rauque. J’enfonçai un doigt de plus. En proie à une intense jouissance, elle ouvrait et refermait ses cuisses avec violence et soulevait ses fesses du siège. J’aurais aimé la posséder, mais l’étroitesse de la cabine ne le permettait pas.

C’est alors que, brusquement, elle rabattit sa jupe, serra les genoux et me regarda en plein visage d’un air étonné. Je compris qu’elle avait repris conscience. Effaré, je sentis sous mes doigts son pantalon roulé dans ma poche. Allait-elle s’en apercevoir et faire un scandale ? Il n’en fut rien. Les fesses nues sur le siège de cuir (comment ne s’en rendait-elle pas compte ?), elle vanta les charmes de la clairière qui s’ouvrait devant nous, et nous fit même écouter le chant du coucou. André avait-il commandé son réveil, ou celui-ci avait-il été spontané ? Je me promis de lui demander des éclaircissements dès que possible.

Autre chose me trottait dans la tête. Ne serait-il pas possible de réveiller Gabrielle une fois qu’elle serait très excitée, en ayant mon sexe enfoncé dans sa fente par exemple ? Emportée par la jouissance, il lui serait alors impossible de se dérober. De cette façon, elle ferait enfin l’amour avec moi en connaissance de cause.

A cinquante à l’heure sur la route droite, nous roulions vers la propriété de mon cousin. Les nerfs détendus grâce à la masturbation dont je venais de la gratifier, Gabrielle faisait voler ses cheveux dénoués et poussait des rires juvéniles. Je touchais l’empiècement humide de son pantalon au fond de ma poche. Sa cuisse frottait contre la mienne, j’étais excité. La voiture passa sous un portail de métal ouvragé au bout d’une allée cavalière. Nous nous trouvions sur la propriété d’André. Une demeure Louis XIII aux toits d’ardoise en pente se profilait à travers le feuillage tout neuf des ormes.

André rangea la voiture au bas d’un perron couvert de mousse. Une porte-fenêtre ouvrait sur un salon tendu de velours vieux rose. André nous invita à prendre place dans des fauteuils. Il m’offrit un cigare, en prit un, et nous servit un vieil armagnac. Les domestiques restaient invisibles, mais il était évident que leur maître avait ordonné la préparation de notre visite.

Dévisageant Gabrielle à travers la fumée de son havane, André lui ordonna de relever sa robe à la ceinture. Quand elle eut obéi, il la fit revenir à elle. Elle ne rabattit pas sa jupe et nous laissa admirer ses cuisses, son ventre et son sexe. Se pouvait-il qu’elle accepte de s’exhiber devant nous en pleine conscience ? Sans manifester d’émotion particulière, elle écarta les cuisses.

Décidé à en avoir le cœur net, je me plantai à ses genoux et me risquai à lui palper les cuisses. André nous observait très attentivement. Elle subit mes attouchements sans protester. A cet instant, était-elle en son pouvoir ou pas ? Je n’eus pas le loisir d’approfondir la question. André lui commanda de se lever. Elle le fit en maintenant sa robe troussée. A quelques centimètres de mon visage, son épaisse fourrure se déployait sur son mont de Vénus, et ses lèvres s’entrouvraient à l’entrée de son vagin. L’odeur de marée, rehaussée de pisse, de sueur et de lilas, m’enivrait. Ecartant à deux mains les replis de ses chairs, je dévoilai son long sillon rose où, parmi les gouttelettes d’humidité, jouaient des reflets mauves. Son méat urinaire et l’ouverture de son vagin palpitaient. J’allais la lécher quand André annonça que nous serions mieux dans le parc.

Troussée jusqu’aux seins et aux reins, elle lui emboîta le pas et sortit sur le perron. Ses fesses bougeaient à chaque pas. Elle contempla les arbres et les statues pendant qu’une brise faisait frémir ses poils, puis suivit mon cousin dans l’escalier. Tout en avançant dans l’allée de gravier, elle se débarrassa de sa robe, qu’elle piétina. Je la ramassai et la mis sur mon bras. Elle fit passer sa chemise par-dessus sa tête et la lança en l’air, son jupon suivit.

Dans la lumière de cet après-midi de printemps, elle allait parmi les marbres et les bosquets, en bottines et bas noués aux genoux. Ses seins et ses fesses se balançaient. Sous l’effet de la fraîcheur et de l’excitation, ses aréoles se contractaient en médaillons ovales et ses mamelons aux pointes claires se dressaient. Quand je les effleurai, leur tiédeur me surprit. Son clitoris dépassait des chairs. Je n’avais jamais vu Gabrielle en posture si excitante. Je m’abstins de me masturber, préférant attendre la suite.

Mon cousin la fit s’arrêter au bord de l’allée devant un jeune chêne, et lui ordonna de se plaquer contre le fût. Ses mains se joignaient de l’autre côté du tronc, ses seins s’écrasaient contre l’écorce que ses cuisses étreignaient. Passant sa main entre ses fesses écartées, André atteignit l’entrée du vagin et y enfonça deux doigts. Elle poussa un râle en collant sa joue au tronc. Il tomba la veste pour être plus à l’aise, et fouilla dans sa vulve avec des mouvements de piston. De la mouille coulait le long des cuisses ouvertes. Des bruits gluants s’entendaient et Gabrielle poussait des plaintes rauques comme une bête en rut. Il la fit pivoter, s’adosser au tronc. Ses reins cambrés faisaient ressortir ses seins. André les prit et en fit rouler le bout entre ses doigts. Quand il lui caressa le sexe, elle écarta les cuisses et murmura :

— Prends-moi !

Il défit sa braguette, plia les genoux et lui enfonça sa queue dans le con. Ils étaient obscènes avec leurs jambes arquées et leurs bas-ventres poilus qui se frottaient. Il la tenait par les fesses et lui suçait les seins. Les ongles griffant l’écorce, elle défaillait en sanglotant. A cet instant, elle eut un éclair de lucidité et s’aperçut qu’elle était nue en pleine nature.

— Mais que m’avez-vous fait ? Où est Francis ?

Effrayé par la perspective d’une scène pénible, je me dissimulai promptement derrière un chêne de l’autre côté de l’allée. Pressant les joues de Gabrielle comme pour l’embrasser, André parvint à la replacer sous hypnose. Sans se préoccuper de moi, il l’allongea dans l’herbe, se coucha sur elle et la pénétra. Je n’avais aucune envie d’assister à leurs ébats, aussi je m’éloignai.

Contournant un bosquet, je cueillis une brassée de lilas en prenant mon temps avant de revenir lentement vers eux en suivant l’allée, le sourire aux lèvres. Après avoir rhabillé Gabrielle, André achevait discrètement de se rajuster. Très émue, elle se jeta dans mes bras.

— Figure-toi que je m’étais endormie dans l’herbe. André m’a réveillée. Où étais-tu passé ?

— Là-bas, je te cueillais quelques fleurs.

Nous nous dirigeâmes vers le cabriolet en parlant de la nature et du printemps. Gabrielle resta étroitement collée à moi, comme pour se rassurer. De temps en temps, elle jetait des regards méfiants en direction de mon cousin. Celui-ci prit la route la plus courte pour regagner Paris et poussa son moteur au maximum. J’avais passé mon bras autour de l’épaule de Gabrielle et je lui donnais des baisers dans les cheveux.

Rue Vaneau, André nous laissa descendre sans couper le moteur et redémarra après nous avoir adressé un grand salut. Chez moi, pendant que je préparais le thé, Gabrielle s’enferma dans la salle de bains. En revenant, elle paraissait absente, ne répondant à mes questions que par monosyllabes. Ses yeux cernés rendaient son visage plus troublant. J’étais le seul à ne pas avoir joui et j’étais très excité. Profitant de sa passivité, je la fis asseoir sur mes genoux. En remontant ma main sous ses jupes, je m’aperçus qu’elle s’était débarrassée de sa culotte souillée. J’atteignis ses cuisses sans qu’elle proteste. Pour la première fois, elle me laissa lui toucher le sexe. Il sentait mon savon à l’huile de palme. Elle protesta mollement :

— Francis, que faites-vous ?

— Je vous en prie, ma chérie…

D’un étrange air résigné, elle écarta les cuisses et me laissa lui toucher le clitoris. Je le sentis durcir sous mon doigt. La tête enfouie dans mon épaule, elle haletait doucement. Ses grandes lèvres se gonflaient et s’écartaient sur sa fente glissante d’humidité. Dans le cours de mes va-et-vient, j’approchai peu à peu le bout de mon doigt de l’entrée de son vagin. Quand je l’introduisis dans l’orifice, elle serra les cuisses en prenant une inspiration brutale, mais ne se débattit pas.

Je compris qu’elle craignait ma réaction quand je découvrirais qu’elle n’était plus vierge. Le plus calmement que je pus, je fis pénétrer deux doigts dans son vagin, comme si l’absence d’obstacle n’était pas pour m’étonner. J’escomptais que ma réputation d’helléniste distrait et timide lui ferait croire que j’ignorais jusqu’à l’existence de l’hymen. Elle se laissait faire, toute molle et les larmes aux yeux, en répétant d’une voix syncopée :

— Francis, oh, Francis, mon chéri, c’est doux…

J’avais vu juste — ou plus probablement, pensait-elle que mon amour pour elle et ma bonne éducation m’interdisaient de marquer ma déception et qu’elle était d’avance pardonnée. Toujours est-il qu’elle se détendit si bien sous mes caresses de plus en plus profondes qu’elle eut un bref orgasme.

Tout en continuant à la masturber, je m’agitais sous elle dans le fauteuil. Mon sexe s’enfonçait entre ses fesses à travers sa robe mince et son jupon. Ses chairs chauffaient mon gland, et elle bougeait savamment en serrant et desserrant les fesses. Quand elle enfonça sa main sous ma ceinture pour presser mon sexe, je gémis et mon sperme se répandit dans mon pantalon. Elle parut heureuse de m’avoir fait jouir. Et mes véhémentes protestations lui firent plaisir quand elle m’annonça :

— Maintenant, vous allez me prendre pour une fille facile…

Je sus que désormais elle se laisserait caresser, masturber, et plus encore peut-être. Sinon l’hypnose me permettrait de tout obtenir d’elle.

Comme elle paraissait nerveusement épuisée, je la raccompagnai chez ses parents, près de l’Ecole Militaire. Elle s’appuyait à mon bras, perdue dans ses pensées. Je la sentais sur le point de me poser des questions indiscrètes, mais chaque fois, elle se reprenait. De mon côté, je me promis de lui faire raconter dès que possible son initiation et de me dévoiler l’identité de son séducteur.

Quand je revis André, il me dit qu’à la réflexion notre comédie avec Gabrielle ne pouvait plus durer. Il argumenta longuement, et je finis par tomber d’accord avec lui pour qu’il l’informe en ma présence de tout ce qui s’était passé entre nous depuis le début.

CHAPITRE IV

Mise au point

Préoccupé par mes démêlés avec Gabrielle et mon cousin, je n’avais pas beaucoup travaillé à mes examens. Nous étions au début juin, la date fatidique était toute proche, je m’enfermai avec mes livres.

Un soir, comme prévu, André et moi allâmes place de la Sorbonne attendre Gabrielle à la sortie de ses cours. Elle eut un mouvement de surprise en nous découvrant ensemble, mais ne parut pas autrement gênée. Elle nous entretint de sujets futiles, on aurait dit que la journée à Chatou et sa soirée avec moi avaient été rayées de sa mémoire. Un instant, je fus pris d’un doute : l’hypnose existait-elle vraiment ? Mon cousin et ma fiancée ne s’étaient-ils pas ligués en secret pour me rouler dans la farine ? A la réflexion, cela me parut hautement improbable. Gabrielle désirait sincèrement notre mariage, et la perte de sa virginité, en lui interdisant toute solution de rechange, renforçait encore ma position. Je me convainquis que je restais maître du jeu, malgré l’emprise de mon cousin sur nos vies.

Nous nous rendîmes chez moi à pied par la rue de Vaugirard. D’un ton léger, Gabrielle nous raconta les potins de la Sorbonne et les lubies des vieux professeurs. Elle portait une longue jupe gris souris tombant sur ses bottines, et un corsage noir à col haut. Ses gants de résille lui montaient aux coudes. C’était la tenue classique des étudiantes sages mais élégantes. J’espérais qu’André remettrait l’explication générale à plus tard, qu’il l’hypnotiserait chez moi séance tenante, et que je pourrais jouir d’elle sans tarder.

Au salon, tandis que je servais le thé, il lui parla d’un ton grave :

— Depuis quelque temps, n’as-tu pas remarqué des anomalies dans ton comportement et dans le nôtre ?

Embarrassée, Gabrielle réfléchit longuement et rougit. Comme elle ne répondait pas, André reprit :

— N’as-tu pas fait ces temps derniers des rêves étranges à propos de Francis et de moi ?

— Oui, c’est vrai.

Son trouble grandissait, elle nous regarda fixement l’un et l’autre. André prit sa main qui tremblait.

— Supposons que ce que tu prends pour un rêve se soit passé réellement.

— Mais… que veux-tu dire ?

— Ce que je veux dire, ma chère, c’est que nous avons fait l’amour avec toi plusieurs fois.

Stupéfaite, Gabrielle manqua renverser sa tasse. Le visage et les lèvres décolorés par l’émotion, elle balbutia :

— Mais comment ?

André lui apprit que nous l’avions mise en état de sommeil artificiel et qu’elle s’était prêtée à tous nos caprices. Elle répétait :

— C’est impossible, on ne peut pas faire des choses pareilles…

Tandis que je me faisais tout petit sur ma chaise, mon cousin, très à l’aise, paraissait s’amuser.

— Et pourtant, c’est la vérité, ma chère. Veux-tu que nous te parlions de certain petit grain de beauté que tu portes à certain endroit…

— Mais comment avez-vous pu ? Et toi aussi, Francis ? C’est impossible !

J’ouvris la bouche pour répondre. Mais André, pour qui ce jeu de la vérité n’était destiné qu’à pimenter la relation hypnotique, me devança :

— Nous allons te prouver que c’est tout à fait possible et que nous sommes capables ici et maintenant de te commander de te déshabiller.

Gabrielle prit la mouche et le sang afflua à son visage.

— Je ne me déshabillerai pas et vous ne pourrez pas m’y contraindre.

Calmement, André lui certifia qu’avant trois minutes, elle serait nue devant nous. En proie à un accès de colère froide, elle prit son sac et voulut s’en aller, mais au dernier moment, d’un air de défi, elle se rassit, vida sa tasse de thé et affronta le regard d’André. Pâle, les mâchoires serrées, elle résistait à son emprise. Leur affrontement dura de longues minutes, mais la volonté d’André était la plus forte. Je vis Gabrielle battre des paupières, et je compris qu’il la tenait.

Le visage lisse, le regard vague, avec une sorte de désespoir, elle posa son sac et alla s’adosser à la cheminée, comme lors de notre première séance. Sans qu’il le lui demande, elle commença à se déshabiller. Elle ôta ses gants et André l’aida à déboutonner son corsage et à ouvrir sa jupe. Elle se retrouva en corset, bas et bottines. La vue de son sexe m’excita. J’espérais que mon cousin s’en tiendrait là et que je pourrais la posséder dans un fauteuil. Mais il en avait décidé autrement. Après avoir déposé les vêtements de Gabrielle sur une chaise éloignée, il la fit revenir à elle.

Elle jeta un coup d’œil effaré autour d’elle, réalisa qu’elle était presque nue et éclata en sanglots. Elle chercha désespérément ses vêtements, puis se réfugia dans un fauteuil en plaquant son bras sur ses seins, et sa main entre ses cuisses croisées. J’aurais voulu la consoler, mais André me devança une fois de plus et lui parla avec froideur :

— Gabrielle, tu nous appartiens, tu en as désormais la preuve. Ce que tu refuses à l’état lucide, tu l’accordes, et au-delà, sous hypnose. Nous pouvons tout : te prendre par-devant, par-derrière… tout. Quand tu es sous hypnose, tu es notre chienne !

Elle sanglotait, son désarroi la rendait encore plus excitante. André reprit d’une voix dure :

— A présent, obéiras-tu au doigt et à l’œil ou devrons-nous encore t’hypnotiser ?

Après un nouvel accès de sanglots, elle retrouva son calme. Des larmes coulaient sur ses seins et sur la main qui pressait sa vulve. Elle nous regarda d’un air soumis, et dit :

— De toute façon, je ne pourrai pas vous en empêcher… alors, faites de moi ce que vous voulez !

Etait-elle réellement lucide en prononçant ces paroles ? Mon cousin était un tel maître manipulateur que je n’en étais pas sûr. Il lui demanda de se lever et de venir s’offrir à nous comme une putain à ses clients.

D’un air veule, elle nous présenta ses seins, son sexe et ses fesses. Elle soupesait et écartait ses chairs avec ses doigts, faisant s’ouvrir et se fermer ses orifices. André la laissa longtemps le dos courbé, reins creusés et jambes écartées, ouvrant ses fesses sur l’anus. Enfin, tombant à nos genoux, elle ouvrit nos braguettes. Elle le fit avec une nervosité compréhensible, mais aussi avec une dextérité qui me laissa perplexe. Une rougeur envahit son visage quand elle se trouva face à nos deux queues tendues et décalottées.

— Suce-nous maintenant ! lui intima André. Allez ! Tu nous as déjà sucés sous hypnose, tu peux le faire en toute conscience.

En homme du monde accompli, il m’invita à passer en premier :

— Après vous, mon cher, vous êtes le fiancé, vous avez des droits sur elle.

A la vérité, mon cousin commençait à m’agacer. Gabrielle se préparait à me sucer volontairement pour la première fois, et j’aurais aimé qu’il fût à l’autre bout de Paris, chez ses putes de Montmartre ou de Ménilmontant. Se faire lécher le membre par la femme qu’on aime, et qui s’est refusée à toute privauté jusque-là, était une volupté divine. J’en étais redevable à André, mais sa présence à ce moment me gênait.

Me maintenant la base du membre à deux doigts, Gabrielle m’enveloppa le gland de sa langue tiède. Ses attouchements n’étaient pas tout à fait les mêmes que sous hypnose. Plus maladroits sans doute, mais plus précis aussi, plus sincères. André jubilait :

— Etes-vous content de notre putain, mon cher ? Elle suce bien, on jurerait qu’elle a fait ses classes rue de la Grande Truanderie.

Gabrielle devint écarlate et creusa les joues pour me sucer avec plus de vivacité. J’étais dans un état de confusion extrême : follement excité et follement jaloux à la fois. J’en vins à me demander si André ne m’avait pas placé sous influence pour me faire trouver naturel que ma fiancée se comporte comme une putain avec moi, devant lui. Je me mis à le surveiller sournoisement pour savoir s’il ne me regardait pas d’une certaine façon.

Tout en me suçant, Gabrielle branlait la queue d’André tout près de sa joue. Du gland cramoisi suintaient des sécrétions claires. Le beau visage de Gabrielle avait perdu sa rigidité et sa pâleur de cire. Elle n’en était que plus troublante. Mes couilles cognaient contre son menton avec des bruits amortis. Son mouvement de succion lui faisait allonger le cou.

A un moment, je croisai son regard. J’avais conscience que le plaisir rendait mon visage rouge et crispé. Elle déroba ses yeux, mais j’y vis passer une lueur d’étrange satisfaction. Les mouvements de son bras masturbant André faisaient bouger son buste, et ses seins fermes s’agitaient dans la corbeille du busc comme dans une obscène danse orientale. Sans même que je le lui demande, après un rapide échange de regards, elle prit mes couilles dans sa main libre et les pressa, doucement d’abord, puis de plus en plus fort. Une sensation de bien-être à la limite de la douleur envahit mon bas-ventre, ma queue se tendit et durcit encore.

Je râlai en donnant instinctivement des coups de reins. Les yeux clos, comme en rêve, elle m’avalait jusqu’aux poils, avec des mouvements mécaniques et des bruits de succion obscènes. La vision que j’avais d’elle se renversa : au lieu d’une sainte-nitouche, je découvrais une salope avide de jouir. La prenant aux cheveux, je lui enfonçai mon gland jusqu’à la glotte, mes genoux contre ses seins. Des giclées de sperme fusèrent dans sa gorge, et elle ne put faire autrement que les avaler. Elle émit un roucoulement béat en renversant la tête à l’instant de déglutir. Pendant que je reprenais haleine, André se fit sucer à son tour.

— C’est ça, donne-toi, donne bien, sage, oui…

Il lui caressait le sommet du crâne comme à une chienne soumise. A la fin, Gabrielle refusa de l’avaler. Très homme du monde, il l’autorisa à aller se rincer la bouche dans la salle de bains. Nous l’y suivîmes. J’étais de nouveau excité. Pendant qu’elle se tenait penchée au-dessus du lavabo, glissant mon sexe entre ses fesses, je m’introduisis dans son vagin. Ecartant docilement les cuisses, elle me tendit son cul en se retenant aux robinets.

Les reins creusés, elle gémissait de plaisir sous mes va-et-vient, comme si son humiliation l’excitait. C’était la première fois que je la possédais sans le secours de l’hypnose. J’avais la sensation enivrante de la prendre pour de bon. Très excité, j’allais jouir quand mon cousin, toujours à l’affût, m’interrompit :

— Mais à propos, tu ne l’as encore jamais enculée ? Par-derrière, c’est une affaire…

Il avait raison, j’allais oublier qu’avant d’être ma fiancée, elle était notre putain. J’ajustai ma queue gluante de mouille à l’anus de Gabrielle. Loin de protester, elle arqua son dos et fit béer son anus. Après une résistance insignifiante, mon gland pénétra. Pour la première fois, là encore, je m’enfonçai dans ses intestins. Je pensai à cette chose impensable auparavant, et qui me rendait fou d’excitation : les excréments de Gabrielle. Mon bas-ventre cognait contre son petit cul haut et ferme. Ses fesses lisses s’écrasaient en souplesse sous mes hanches. Son visage se décomposait dans le miroir, des larmes de volupté coulaient de ses yeux flous. Ses doigts serraient les robinets ouverts et la tension faisait blanchir ses phalanges.

Comme chez les putains que nous visitions ensemble, André se haussa sur la pointe des pieds et pissa dans le lavabo. Son jet frôla la joue de Gabrielle.

— Tu as soif ? lui dit-il d’un ton mielleux. Sors ta langue. Mieux que ça. Tranquillise-toi, tu auras ton petit cadeau à la fin.

Servilement, elle s’exécuta. Mon cousin détourna son jet et le fit rebondir sur la langue tirée de Gabrielle. Le miroir me renvoyait avec une précision insoutenable l’image dégradante. C’en était trop. Enfoncé jusqu’aux couilles dans son anus visqueux, je jouis en poussant un râle de gorge. A cet instant, son rectum se referma dans un spasme, moulant délicieusement ma queue. Elle s’abandonnait, son cou ploya dans le lavabo, et André lui arrosa les yeux.

Nous la laissâmes à ses ablutions, j’aurais aimé la regarder pisser, et peut-être même chier en évacuant mon sperme. Je me promis de goûter à ces plaisirs d’intimité sale plus tard, hors de la présence de mon cousin.

J’avais à travailler, André se chargea de ramener Gabrielle chez elle, en voiture.

CHAPITRE V

L’oncle

Mes examens étaient imminents, je dus bachoter d’arrache-pied, tout en ayant l’esprit ailleurs. J’enrageais de devoir m’enfermer au moment où Gabrielle venait de faire consciemment preuve de sa soumission. Je ne la revis pas pendant quinze jours, non plus que mon cousin. J’étais inquiet : ils avaient tout loisir de se rencontrer en me laissant sur la touche. Savoir qu’elle était liée par notre promesse de mariage me rassurait. Il n’était pas question qu’André, un libertin de trente-sept ans, l’épouse, et quoi qu’il arrive, elle me reviendrait.

Mes examens enfin passés, avec plus ou moins de bonheur, je dormis vingt-quatre heures d’affilée. Un matin, à onze heures, le courrier glissé sous ma porte par le concierge me réveilla. Un pneumatique de mon cousin m’avertissait de changements importants et m’enjoignait de lui rendre visite dès que possible dans sa garçonnière. Inquiet, je pris un fiacre pour les Invalides. A quels changements faisait-il allusion, et Gabrielle était-elle concernée ?

Une jeune fille, plutôt petite et joufflue, que je voyais pour la première fois, ouvrit la porte après m’avoir dévisagé par le judas. Elle était pieds nus, décoiffée et vêtue d’une simple chemise de nuit qui s’arrêtait au-dessus du genou. Dans le couloir, André m’accueillit à bras ouverts et ne me laissa pas placer un mot. Sanglé dans une élégante robe de chambre, il tenait dans sa main un cigare et une coupe de champagne, et paraissait d’excellente humeur. Cela me rassura, il n’était rien arrivé de grave à Gabrielle. Il me présenta la jeune personne. Sa nièce, Sophie de Perceuil, venait d’avoir seize ans et sortait à peine d’un couvent du Jura où elle avait appris le grec, le latin et les bonnes manières. Elle était très blonde, riait à tout propos et n’était pas farouche. Sa mince chemise flottante laissait entrevoir des seins généreux et des fesses charnues d’une fermeté exemplaire. Constatant mon trouble, elle m’adressa un sourire équivoque.

Une surprise de taille m’attendait au salon : Gabrielle. Elle serrait entre ses dents l’ourlet de sa courte chemise de nuit, dévoilant ses seins et son sexe. Et elle tenait ses bras levés pour étreindre une corde qui descendait du plafond. Ses mains n’étaient pas liées, elle prenait la pose. Elle n’eut aucune réaction en me voyant, de toute évidence André l’avait hypnotisée.

Des émotions contradictoires m’envahirent. J’allais demander des explications à mon cousin quand il la réveilla et, d’un ton ironique, lui fit observer l’impudeur de sa tenue. Elle desserra les dents, et sa courte nuisette retomba. L’ourlet effleurait à peine ses poils, laissant son sexe en pleine lumière. M’apercevant, elle devint écarlate et s’adressa à mon cousin :

— André, je vous en prie, permettez-moi de passer quelque chose de décent devant mon fiancé.

— Pas question, Francis a besoin de se distraire après ses examens. N’est-ce pas, cousin ? Vous, retroussez-vous et prenez une pose lascive.

J’allais protester quand Sophie, la petite nièce, entra au salon en faisant claquer ses talons. Elle avait troqué sa chemise de nuit contre une paire de bottines et des bas noirs tenus par des jarretelles. Une touffe de poils blonds en forme de pinceau ombrait sa fente bordée de lèvres roses dont l’épaisseur étonnait. Son clitoris était visible, et ses seins et ses fesses s’agitaient de façon obscène. En croisant son regard, je compris qu’elle aussi était sous hypnose. Comme André ne m’avait pas quitté, il était clair qu’il l’avait conditionnée avant mon arrivée.

Après quinze jours d’abstinence, je me retrouvais au milieu d’un bordel enchanté. J’avais mal à force de bander. Mon cousin me prit par l’épaule, m’offrit un cigare et une coupe de champagne, et me glissa :

— Avec Sophie, nous avons une vraie pucelle à notre disposition. J’ai vérifié, en prenant soin de ne rien écorner.

Voulait-il me l’offrir ? En dédommagement de quoi ? Pris dans un tourbillon d’événements inattendus et de sensations érotiques, assommé par le champagne et le cigare à jeun, je n’objectai rien. Je me contentai d’admirer les parties dénudées des jeunes filles, en luttant contre l’envie d’ouvrir ma braguette. Devant ma pâleur, André me conduisit à table et commanda aux filles de servir le déjeuner. Il prit place en face de moi et me demanda des nouvelles de mes examens.

J’avais du mal à m’exprimer, au point qu’une fois de plus, je me demandai s’il ne m’avait pas placé sous emprise psychique. Depuis que j’avais accepté qu’il envoûte ma fiancée, ma conduite n’avait été que passive. Sans me demander mon avis, il s’imposait, et je ravalais mes protestations. Ne payais-je pas trop cher la possibilité qu’il m’avait donnée de jouir de Gabrielle ? Et les leçons d’hypnose qu’il m’avait promises ? Il n’y avait plus jamais fait allusion.

La gibelotte de lapin était excellente, et le bordeaux qui l’accompagnait irréprochable. Je me sentis mieux, j’allais enfin vider mon sac devant mon cousin quand les jeunes filles se glissèrent sous la table. Gabrielle s’accroupit entre mes genoux, tira sur la nappe et ouvrit ma braguette. J’étais excité, qu’avais-je à faire si elle était sous hypnose ou pas ? Mon sexe était déjà dans sa bouche. Elle lécha les sécrétions qui avaient coulé de mon gland et le suça. De l’autre côté de la table, André se faisait rendre le même service par sa nièce. Echauffé par le vin, j’émis le désir de voir le gros cul de Sophie.

— Rien de plus facile, répondit mon cousin.

Il fit monter la jeune fille à quatre pattes sur la table, et elle le suça debout.

— Ouvrez-vous, ma nièce, montrez-nous votre anus.

La queue d’André au fond de la gorge, elle creusa les reins, plaqua ses mains doigts écartés sur ses fesses et s’ouvrit. Encore insatisfait, André lui ordonna en outre de faire palpiter son anus. Sa corolle rose et charnue s’ouvrit et se ferma dans son sillon pâle comme un cierge. Tournant le dos à l’autre fille, Gabrielle m’avalait jusqu’aux couilles et se masturbait. Sa position ne me permettait pas de lui toucher le cul. Je la fis se relever pour pouvoir lui palper les fesses. Prenant appui sur mes genoux, elle se courba et reprit ma verge dans sa bouche. Quand je me mis à fouiller son anus et son vagin, elle me suça plus fort en produisant des bruits mouillés.

Tout en se branlant, elle séparait mes couilles et les faisait jouer sous ses doigts. Cette caresse inédite m’excita très efficacement. André formula de nouvelles exigences à l’égard de sa petite nièce.

— Cueillez un grain de raisin dans la coupelle, ma chère, et enfournez-le dans votre anus.

Malgré sa forme ovale, le grain de chasselas eut du mal à pénétrer l’orifice de la jeune fille. Sur l’ordre de son oncle, elle poussa dans son ventre comme aux lieux d’aisance et fit béer son anus. Le grain de raisin y disparut enfin.

— C’est bien, commenta André. A présent, rendez-le intact, sinon vous aurez une fessée.

Sophie restitua le fruit en émettant un pet. Le grain de raisin rebondit sur la table et roula vers moi. Je le pris délicatement et le respirai avant de le glisser dans la bouche de Gabrielle, à qui le jeu avait échappé.

— Comment trouvez-vous ce chasselas ? lui dis je.

— Un peu amer, il me semble.

Elle reprit ma queue, et mon gland pressa le grain de chasselas contre son palais. Je sentis l’enveloppe du fruit céder et le jus se répandre. La pensée que les sécrétions de l’anus de Sophie coulaient sur sa langue et sur mon gland m’excita follement. Mon sperme gicla, et sur mon ordre, Gabrielle avala le tout. Pendant qu’elle continuait de se branler et que ma queue mollissait dans sa bouche, je lui contai les avatars du grain de chasselas. Cela la fit rougir et déclencha son orgasme.

Quand André me proposa de m’isoler avec Gabrielle dans la chambre d’ami pour faire une sieste, j’acceptai volontiers. Lui-même, prenant Sophie aux épaules, la poussa vers sa chambre. De quoi me plaignais-je finalement ? Mon cousin était un ami véritable qui jouissait de la vie, et me permettait d’en jouir aussi. Sans lui, je serais encore aux pieds de Gabrielle que je prendrais toujours pour une vierge effarouchée.

Dès que nous fûmes couchés, j’interrogeai ma fiancée. Etait-elle sous hypnose ? Elle me répondit que non. Pourquoi se soumettait-elle aux ordres de mon cousin ? Etouffant des sanglots, elle m’affirma qu’elle m’aimait toujours, mais qu’une force irrésistible l’entraînait. Je lui demandai si cette force n’était pas une influence psychique, ou, ce qui revenait au même, le résultat d’une hypnose à distance. Elle ne sut que répondre. En tout cas, elle éprouvait un plaisir très violent à obéir aux volontés d’André. Plus rien ne comptait pour elle, elle ne désirait qu’une chose : jouir encore, partout et toujours. Elle n’éprouvait pas plus de plaisir avec mon cousin qu’avec moi ou avec Sophie, mais elle ne pouvait se livrer à d’autres que si une voix intérieure, celle d’André, lui dictait sa conduite. Je l’interrompis :

— Tu as joui avec Sophie aussi ?

— Mon pauvre Francis, je suis devenue folle, je vis dans la plus totale abjection, mais je suis tellement heureuse…

Après m’avoir fait languir pendant deux années entières, cette fausse vierge, enculée de surcroît, se dévergondait en mon absence avec mon mentor et une collégienne. Un nœud obscur se dénoua en moi, j’étais désespéré et soulagé à la fois. Qu’avais-je à faire, moi aussi, d’études inutiles et de scrupules ? Qu’y avait-il d’important dans la vie, à part jouir ?

Une envie de fouetter Gabrielle, pour la punir, la marquer, la posséder vraiment, m’envahissait. Je lui fis ôter sa nuisette et je tirai la ceinture de mon pantalon après m’être déshabillé. Devant mon attitude décidée, elle se recroquevilla sur le lit.

— Que veux-tu de moi, Francis ? Je t’ai tout donné, je peux te donner plus encore, tu n’as qu’à prendre. Je t’appartiens.

— Je veux savoir le nom du salaud qui t’a dépucelée et enculée.

— Ça, je ne peux pas te le dire encore.

La marque rouge et continue de son corset longeait par-dessous la ligne de ses seins et, en bas, soulignait d’un arc de cercle évasé son buisson de poils.

— Présente-moi tes seins, colle-les l’un contre l’autre.

— Tu ne me feras pas mal ?

Je ne répondis pas. A la fois effrayée et excitée, elle s’exécuta. Elle avait peur mais, en même temps sa peur lui plaisait. J’abattis ma ceinture sur ses aréoles. Elle hurla, mais ne desserra pas son étreinte sur ses seins. On aurait dit qu’elle souhaitait sa punition.

J’étais partagé entre l’envie de jouir et celle de lui faire mal. Des souvenirs de récits grecs et latins me revenaient en mémoire. Je me sentais dans la peau d’un gamin vicieux à qui, tout à coup, on livre sa reine tombée en esclavage. Je lui fis écarter les cuisses et après avoir enduit de sa mouille la mèche de ma ceinture, je la fis claquer sur ses grandes lèvres, son clitoris, l’entrée de son vagin, la rosace de son anus. Ses chairs prirent une teinte pourpre en se gonflant. Ses poils hirsutes amortissaient les coups ; néanmoins, elle poussait des cris brefs mais suraigus, où s’entendait plus clairement sa jouissance que sa douleur.

Agenouillé entre ses cuisses ouvertes, je la fis se masturber sous mes yeux. Hors de moi, je me mis à cingler ses doigts, ses chairs, ses poils, tout en me masturbant rageusement.

— Qui ? Qui t’a appris tout ça ? Les autres filles ne se branlent pas comme toi. Tu te donnais en spectacle à quelqu’un. Dis-moi son nom !

Sans cesser de se caresser, elle me raconta son initiation en entrecoupant son récit de gémissements de plaisir.

Quand elle eut douze ans, au sortir du couvent, son oncle, Etienne d’Hirson, le plus jeune frère de sa mère, revint blessé des guerres du Maroc. Un jour qu’elle lui avait porté son repas dans sa chambre, elle fut frappée par la braguette gonflée du capitaine.

— Qu’est-ce que c’est, mon oncle ?

— Chut, viens par ici, je vais t’expliquer…

Leurs relations clandestines durèrent quatre ans. Elle se relevait la nuit et quittait son lit de jeune fille encombré de poupées pour rejoindre l’oncle dans sa tabagie. Il lui apprit à branler, à sucer, à se masturber et à se faire lécher. Puis il lui ravit son pucelage, et, pour éviter de l’engrosser, l’encula aussi souvent que possible. Bref, il la corrompit jusqu’à la moelle.

Parfaitement rétabli depuis longtemps, le capitaine différait de mois en mois son départ pour les colonies. Un de ses camarades, de retour d’Extrême-Orient, lui ayant décrit la Cochinchine comme un paradis sexuel, il signa un engagement de longue durée chez les tirailleurs. Quelques mois plus tard, Gabrielle reçut une carte postale de Saïgon mais ne revit jamais le capitaine. Elle s’inscrivit en Sorbonne, et là, me rencontra.

Le récit de Gabrielle m’avait tenu en haleine et excité. J’avais cessé de fouetter ses doigts enfoncés dans ses chairs et ses poils pour y passer ma langue. Quand elle se tut, je la fis mettre à quatre pattes et je la pris par l’anus. Tout en l’enculant, je lui demandai d’une voix haletante :

— Alors, c’est aussi bon qu’avec ton oncle, qu’avec André ?

— Oui, oh oui… M’épouserez-vous malgré mes fautes ?

— Je ne suis pas prêt à renoncer à ce que tu me donnes en ce moment, chienne !

Sitôt après la jouissance, nous plongeâmes dans le sommeil, les membres emmêlés.

CHAPITRE VI

Filles entre elles

Le jour avait baissé quand Sophie et André nous réveillèrent en entrant dans la chambre, portant un pot de thé fumant, des toasts à la confiture et du pudding sur un plateau. Ils étaient nus, tout comme Gabrielle et moi. Assis en tailleur sur le lit, autour du plateau, nous fîmes honneur à la collation. Sans doute conditionnée par André, Sophie désirait jouer avec Gabrielle. Elle détachait des morceaux de pudding et les lui mettait sur la langue, ou bien les coinçait entre ses dents et lui demandait de venir picorer dans sa bouche.

— Viens, ma petite chienne, allez, viens !

J’assistais aux charmants divertissements mis en scène par mon cousin et qui s’étaient déroulés pendant les quinze jours que j’avais passés chez moi enfermés avec mes livres. A quatre pattes sur le lit, les filles se tournaient autour en se reniflant le cul. Elles fourraient des parts de gâteau entre leurs fesses serrées et les dévoraient à même la raie en poussant des cris excités.

— Oh, oui, lèche-moi bien, mordille-moi le cul, pas trop fort, disait Sophie.

— Enfonce ta langue, suce, sois sale, répliquait Gabrielle.

André les encourageait de la voix et du geste.

— Donnez-vous, donnez-vous bien, léchez plus bas aussi, entre les cuisses, là où ça sent la pisse et le foutre.

A un moment, Sophie se tartina la fente de confiture d’oranges amères et Gabrielle, le feu aux joues, la lécha.

— Alors, c’est bon, tu aimes ce dessert ?

— C’est sucré, c’est salé, c’est amer.

— Continue, continue, mordille mon bouton.

Etaient-elles sous hypnose ou pas ? Je n’aurais su le dire, et d’ailleurs rien ne prouvait que leur comportement n’aurait pas été le même à l’état lucide. En tout cas, j’étais de plus en plus effaré de leur dépravation.

Encouragée par mon cousin, Gabrielle prit l’initiative de s’allonger sur Sophie en écartant les jambes de façon que chacune puisse frotter sa fente contre la cuisse de l’autre. Mon cousin et moi les observions, fascinés. Elles paraissaient seules au monde, à présent, entremêlant leurs poils, leurs chairs intimes, leurs bouches et leurs sanglots de jouissance. En appui sur les mains, Gabrielle bougeait son bassin lentement, d’arrière en avant, masturbant Sophie en se servant de la rondeur de sa cuisse et en se branlant de même. Lentes, savantes, les mains de Sophie grappillaient de-ci de-là et excitaient les mamelons, le clitoris, l’anus de Gabrielle.

— Oh, continue, encore, appuie fort, soupirait la nièce d’André.

— Là, tu me sens ? Pince-moi les seins, je t’en prie, en tournant, oh, oui !

Quand leur excitation atteignit son comble, Gabrielle saisit un curieux objet sur le plateau à thé. Il s’agissait d’un poisson de porcelaine blanche allongé et lisse, que j’avais cru simplement décoratif. Gabrielle ajusta l’extrémité de la queue stylisée du poisson à sa fente et fit pénétrer la tête dans le con de Sophie. Je compris alors qu’il s’agissait d’un pénis postiche. A lents coups de reins, Gabrielle l’enfonça dans le vagin de Sophie. Quand seule la queue émergea, elle se masturba avec. Tout en se donnant du plaisir, les filles s’étreignaient par les fesses et mêlaient voluptueusement leurs langues.

Sophie, en écartant à pleines mains les fesses de Gabrielle, dévoilait son anus. André et moi échangeâmes un regard et il m’encouragea à y aller. Agenouillé derrière Gabrielle, j’enduisis mon gland de salive et l’ajustai à son orifice. Les filles s’écrièrent que ce n’était pas du jeu. Mais quand Gabrielle sentit ma queue s’enfoncer dans son anus, elle accéléra le rythme de ses coups de pubis contre le poisson qui remplissait le con de Sophie. Bientôt nos gémissements et nos halètements se répondirent. N’y tenant plus, André vint s’accroupir sur le visage de sa nièce, les couilles à l’aplomb de sa bouche. La jeune fille les suça, pendant que Gabrielle avalait la tige. Nous demeurâmes emmanchés de cette façon jusque tard dans la nuit. Enfin, la jouissance nous prit les uns après les autres et mon sperme gicla dans l’anus de Gabrielle. André et sa nièce nous laissèrent nous endormir dans les draps poissés et défaits.

Le lendemain matin au réveil, nous nous retrouvâmes autour de la table du petit déjeuner. André m’avoua qu’à son grand regret, il n’avait pas le temps de m’enseigner la technique magnétique, mais il me fit don du meilleur ouvrage sur la question, agrémenté de schémas et d’exercices pour les débutants, le livre du docteur Foveau de Courmelles, La séduction par l’hypnose, qu’il tira de sa bibliothèque et que j’empochai.

Pendant que Gabrielle rangeait ses affaires dans son sac, mon cousin me prit à part :

— Je compte sur toi pour m’expédier de temps en temps des comptes rendus de tes expériences avec Gabrielle. Je te passe le témoin ; en appliquant à la lettre les principes du livre de Courmelles, tu seras en mesure de la contrôler à volonté. Tout de même, ne maltraite pas trop notre chère putain ! Moi, je vais me consacrer à l’éducation de ma nièce. Je vais lui en faire voir, crois-moi !

Du seuil de son appartement, il nous adressa un sourire, un signe de la main, et referma la porte.

Heureux de nous retrouver seuls, Gabrielle et moi descendîmes les marches en nous tenant par la main. Je m’attendais à ce qu’elle retourne chez ses parents qu’elle n’avait pas vus depuis quinze jours. Mais elle lança mon adresse au cocher du fiacre avant de me chuchoter :

— J’ai envie de vivre avec mon fiancé. As-tu entendu parler du mariage à l’essai ? Cela se pratique couramment dans certains pays, pourquoi pas nous ? Tu es d’accord au moins ?

Un baiser fut ma réponse. Dans sa robe jaune à collerette noire de femme émancipée des beaux quartiers, cadeau de mon cousin, elle me sourit quand le fiacre enfila la rue Vaneau.

CHAPITRE VII

Huis clos

Gabrielle écrivit une longue lettre à ses parents pour les avertir qu’elle vivrait chez moi jusqu’à notre mariage. Elle les assurait de son amour indéfectible et leur demandait de bien vouloir lui faire livrer rue Vaneau les malles contenant ses effets.

Nous avions respectivement près de vingt et un et de vingt-trois ans, et elle s’affirma certaine en pliant sa lettre que le baron et la baronne d’Arpajon, gens pondérés, nous laisseraient vivre sans faire d’histoires notre lune de miel par anticipation. Contre un pourboire, le portier de l’immeuble accepta de porter sans délai le pli cacheté à l’Ecole militaire.

Il revint au bout d’une heure porteur d’une courte réponse. Les Arpajon bénissaient leur fille, me saluaient et annonçaient l’envoi des malles. Désormais, Gabrielle et moi nous appartenions corps et âme.

Je remis une liasse de billets de banque au portier et l’envoyai faire des provisions pour quinze jours chez Escoffier, place de la Madeleine, en le priant de garder la monnaie. Je commandai force champagne, foie gras et confits d’oie et de canard. Le concierge revint chargé comme un portefaix et entassa les marchandises dans le garde-manger et la glacière de la cuisine.

Après avoir aidé Gabrielle à faire couler un bain, je la déshabillai. Son corps m’apparaissait sous un jour nouveau, en l’absence de mon cousin, il était plus sensuel, plus délié. Son ventre plat et ses reins naturellement cambrés faisaient ressortir ses hanches et son cul. Une fois de plus, l’aspect bestial de son sexe me frappa.

Tout en la regardant se prélasser dans son bain, j’ouvris l’ouvrage du docteur de Courmelles. Dans un langage accessible, l’auteur affirmait que la pratique de l’hypnose était à la portée des individus d’intelligence supérieure. Je ne doutais pas d’en faire partie et je me sentis assuré du succès.

Après le dîner, Gabrielle et moi allâmes au lit comme mari et femme. Après l’avoir longuement baisée, la laissant s’endormir, je me replongeai dans mon livre. Les heures passèrent, je pris du café. De temps à autre, j’interrompais ma lecture pour observer Gabrielle dans son sommeil. Repoussant le drap, je la mis nue. Cela me fit bander, mais je repris sagement mon étude jusqu’au matin.

Le soleil de juillet se leva à quatre heures. Après avoir repris du café, je poursuivis ma lecture à la lumière du jour. Le livre répondait parfaitement à mon attente, le style du docteur était limpide, il s’appuyait sur des expériences vécues et soutenait son propos d’abondantes illustrations. L’hypnose n’était pas si mystérieuse qu’on voulait bien le dire. C’est sans doute par tactique que les initiés entouraient sa pratique d’un halo obscur afin de se réserver le monopole de son exercice.

Jusqu’à présent, j’avais eu l’ambition de devenir archéologue, ma découverte des mécanismes de l’hypnose me décida à changer mon fusil d’épaule. A dater de ce jour, la chose enfouie sur laquelle je désirais mettre la main n’était plus une ville antique, mais l’esprit et le corps de la femme. Avec une pointe d’agacement, je notai que je ne faisais que suivre, une fois de plus, la voie de mon cousin. Je refermai le livre avec le sentiment d’en posséder le contenu quand Gabrielle se réveilla.

Après un instant d’étonnement, elle reconnut ma chambre et se blottit dans mes bras. Je lui servis un bol de café au lait et des gâteaux sur un plateau. Assise dans le lit, elle déjeuna de bon appétit pendant que je jouais avec ses seins.

— Nous ne nous séparerons plus jamais, lui dis-je, même pas une minute.

— Même pas une seconde, renchérit-elle.

Pourtant, son petit déjeuner avalé, elle se dirigea vers les toilettes avec l’intention de s’y enfermer seule. Je refusai, elle protesta. Il lui était pénible de se montrer à moi dans une posture humiliante. Le désir de la voir faire ses besoins naturels me tenaillait depuis longtemps, aussi sans lui en souffler mot, je résolus de l’hypnotiser. Pour ce faire, la détournant un instant des toilettes, je lui offris une bague surmontée d’un diamant qui me venait de ma mère.

Gabrielle la passa à son doigt, m’embrassa et examina les feux de la pierre à la lumière du jour. Avec une aisance qui me surprit, je pus la plonger dans le sommeil artificiel. Elle était à moi de la chevelure aux orteils, en passant par ses fentes, ses poils, ses orifices, ses conduits secrets, ses masses charnues, ses sécrétions salées, son grain de beauté sur la fesse… Une femme tout entière, avec ses beautés et ses saletés ! Le sentiment de toute-puissance qui m’envahit me procura une érection. Je brandis ma queue sous ses yeux immobiles.

— Tout, tu feras tout ce que je te dirai ! Pour commencer, emmène-moi avec toi aux toilettes !

Je me fis conduire au bout du couloir. Au lieu d’aisances, devant moi, elle troussa sa chemise de nuit aux hanches et prit place sur le siège. Désormais, il n’y avait plus d’interdit d’aucune sorte dans ma vie. Je jouissais de pouvoir me permettre avec ma fiancée ce qu’aucun mari n’oserait tenter avec sa légitime épouse.

Elle se préparait à vider sa vessie, mais je l’interrompis. Ses grandes et ses petites lèvres encollées par la sueur et les sécrétions de la nuit faisaient ressembler son sexe à une tulipe. Un à un, je lui fis déplier ses pétales charnus et révéler sa fente du clitoris à l’entrée du vagin. Son méat urinaire palpitait.

— Retiens-toi encore. Voici mes directives : je te dirai « coule, arrête, coule, arrête », et tu m’obéiras.

Elle obtempéra avec un petit rire de gamine vicieuse qui surprenait dans son beau visage sérieux. A demi soulevée sur le siège, ses doigts tirant sur ses chairs, elle pissa par saccades, alternant les grandes giclées, les goutte-à-goutte et les interruptions totales. Cela m’excitait de me faire obéir de sa « petite fontaine ». Docilement, elle sortit mon sexe et me suça tout en retenant sa pisse à grand-peine. De temps à autre, elle se plaignait de douleurs à la vessie et me suppliait de bien vouloir l’autoriser à se soulager.

Je me laissai fléchir. En haletant, elle se vidait par saccades et je la masturbais dans des gerbes de pisse. Elle eut du mal à orienter ma queue raide vers son entrecuisse. Mon jet tendu traversa sa cataracte. La cuvette résonnait du vacarme de nos ruissellements, et des gloussements de Gabrielle. Tenant sa fente ouverte à deux doigts, elle étreignait ma queue. Elle finit de pisser avant moi et s’arrosa la fente de la motte à l’anus.

J’allais lui ordonner d’aller prendre une douche, quand toute confuse, elle m’avoua d’une petite voix qu’elle avait envie de chier.

— Allez-y, comportez-vous exactement comme si vous étiez seule.

Les coudes aux genoux, le visage rougi par la poussée, ses reins creusés faisant ressortir son cul ouvert, elle se vida l’intestin. L’effort et la jouissance déformaient son visage de vitrail. Penché dans son dos, je pus observer la façon de chier des filles, satisfaisant ainsi une vieille curiosité. En même temps, je me faisais branler ; mon sperme gicla dans ses poils. Après l’avoir fait jouir en lui lavant la fente et la raie à l’eau tiède et au savon, je la ramenai au lit où je soufflai sur ses yeux pour la faire revenir à elle.

Pendant une quinzaine, nous ne vîmes guère le jour. Nous ne faisions que manger, dormir et baiser. C’était la canicule de juillet, nous circulions nus dans l’appartement, du lit à la table de la salle à manger et à la salle de bains.

Aux repas, j’ouvrais une bouteille de champagne pendant qu’ayant passé un petit tablier sur sa nudité, elle faisait réchauffer le contenu d’un pot de confits ou de choucroute livré par le concierge. Des orages tournait autour de nous sans éclater, il faisait une chaleur épouvantable, aussi nous mettions-nous nus à table. Nous mangions côte à côte, et je tenais ma fourchette de la main gauche. De la droite, je touchais ses fesses et ses seins pendant qu’elle jouait avec ma queue.

Nous ne nous désunissions presque pas l’un de l’autre pendant la nuit. Quand l’un tombait dans une somnolence, l’autre le suçait pour ne pas demeurer seul. A l’aube, nous sombrions dans les bras l’un de l’autre.

Si Gabrielle acceptait facilement de circuler nue, elle faisait des difficultés chaque fois que je désirais l’accompagner aux toilettes. Aussi avais-je systématiquement recours à l’hypnose. Dès que je la sentais en ma possession, et que la fixité de son regard m’en fournissait la preuve, ma queue se dressait sous l’effet de l’ivresse d’un pouvoir absolu. Sous sommeil artificiel, elle aimait que nous nous arrosions et nous salissions. Je l’emmenais souillée et dégoulinante sous la douche où, souvent, avant de la réveiller en douceur, je léchais à genoux sa fente et sa raie. L’acide et l’amer se mêlaient délicieusement sur ma langue et mon envie de jouir se faisait irrésistible. Sous mes passes de mains, Gabrielle sortait de sa torpeur, en proie à une violente excitation dont elle ignorait la cause. Alors, je l’enculais debout sous les cataractes d’eau fraîche.

En prévision de notre mariage et de notre installation dans un grand appartement, nous sortîmes enfin visiter une exposition d’ameublement, boulevard Haussman. Sous son ombrelle violine, Gabrielle était ravissante. Les abus sexuels des dernières semaines avaient donné de l’éclat à son teint et la seule vue de ses beaux yeux battus me donnaient envie de la posséder sur-le-champ.

Il n’était que dix heures du matin quand nous entrâmes au salon. Quelques rares visiteurs du meilleur monde circulaient entre les buffets Henri II et les commodes Louis XV. La vicomtesse de Collet-Brisac nous héla. C’était la pire pipelette du faubourg Saint-Germain. Agée de quarante ans, elle avait de forts beaux restes qu’elle mettait en valeur par des décolletés pigeonnants à la façon du XVIIIe siècle. Elle se montra intarissable ; sa fille aînée allait se marier et elle cherchait un lit à baldaquin « dont les colonnes fussent torsadées ». Nous avions hâte de la planter là, mais elle demanda à Gabrielle des nouvelles de la santé de ses parents et à moi les sujets de mes examens. Enfin, après des assurances réitérées de nous rendre à son thé du mardi où fréquentait la reine du Portugal, nous pûmes nous esquiver.

A l’étage des ameublements de boudoir, Gabrielle et moi étions seuls. Aussitôt, je l’entraînai derrière un paravent japonais décoré de vols de cormorans au crépuscule. Excité, j’enfonçai ma main dans son corsage. Elle protesta : quelqu’un pouvait survenir. Je m’en fichais éperdument, ou plutôt la perspective d’être surpris en train de la baiser pimentait mon désir.

Je fis semblant de me soumettre à ses consignes de prudence et lui fis admirer, au-dessus d’un lavabo de marbre rose, un miroir florentin aux bords guillochés. Nos visages accolés s’y reflétèrent et je pus capter sans difficulté son regard. Elle ne tarda pas à élargir ses prunelles sous l’effet de l’hypnose. Aussitôt, comme à l’accoutumée, ma queue tendit ma braguette.

L’espace derrière le paravent était exigu. Pendant que je cherchais une place où baiser Gabrielle, celle-ci troussa sa robe et son jupon jusqu’aux aisselles, et se débarrassa de son pantalon qu’elle étendit sur le rebord du lavabo. Un bidet en acajou, aux bords matelassés de cuir et monté sur roulettes pour pouvoir se ranger aisément dans un placard, attira mon attention. La queue dressée hors de la braguette, j’y pris place. On y était à l’aise. Maintenant sa robe et son jupon relevés sous ses coudes, Gabrielle s’assit sur moi en me tournant le dos. Elle écarta largement les cuisses et ma verge s’enfonça sans effort dans son vagin échauffé. Elle se mordit la lèvre pour ne pas crier quand mon gland toucha le fond. Les volets du paravent japonais, garnis de miroirs, nous renvoyaient notre image démultipliée. Le sang aux pommettes, Gabrielle observait ses reflets tout en se soulevant pour se laisser retomber sur ma queue. Elle mouillait d’abondance, son con moulait étroitement ma tige et je me retenais de jouir, quand j’entendis un cri perçant.

— Oh, mille excuses !

Mme de Collet-Brisac se tenait à l’entrée du paravent. Sans cesser de monter et de descendre en faisant lentement coulisser ma queue, Gabrielle lui adressa un regard flou. Elle ne broncha pas et je fis de même. Ce que voyant, Mme de Collet-Brisac, après avoir lancé un rapide regard dans son dos pour surveiller la salle, revint à nous et nous observa sans mot dire. Ses mains pressant mes genoux, Gabrielle poursuivit ses va-et-vient le long de ma verge en se regardant dans les miroirs. Et moi aussi, le visage enfoui dans ses cheveux, je fis comme si nous n’étions pas observés.

Pétrifiée de surprise, le front livide et les joues écarlates, fascinée par le spectacle que nous lui donnions, la vicomtesse paraissait avoir pris racine. Quand la pointe de mon gland titillait le fond de son vagin et que mes poils la piquaient entre les fesses, Gabrielle poussait un râle. Le regard de la vicomtesse sur nous m’excitait au possible, ma queue tressaillit et mon sperme jaillit. Les ongles enfoncés dans mes genoux, laissant libre cours à ses sanglots, Gabrielle jouit à son tour.

La vicomtesse ne s’éclipsa qu’au moment où ma fiancée se relevait. Ma queue quitta son vagin en produisant un chuintement mouillé. Elle utilisa le bidet pour ses ablutions intimes, puis récupéra son pantalon étalé sur le rebord du lavabo. Une fois rajustés, je la fis revenir à elle en la fixant dans le miroir vénitien et nous poursuivîmes bras dessus bras dessous notre visite, sans revoir Mme de Collet-Brisac. Un fiacre nous ramena rue Vaneau.

Il était évident que grâce aux racontars de la vicomtesse, tout le faubourg Saint-Germain serait bientôt au courant de notre incartade derrière le paravent, y compris, bien entendu, les Arpajon.

Par honneur de gentilhomme, par provocation surtout, et aussi pour tâter ses défenses, je fis à Gabrielle le récit de l’incident du salon, pour qu’elle soit préparée à ses conséquences. Elle rougit joliment, me gronda tendrement et s’en tint là.

Après cette mise au point, nous eûmes à intervalles réguliers de longues conversations. Elle s’effrayait du pouvoir que j’avais acquis sur elle, et de sa bestialité secrète que j’éveillais aussi souvent que possible. Mais elle me faisait ses tendres reproches sur un ton si conciliant que je me demandais si réellement j’exerçais une contrainte sur elle, ou si elle ne jouait pas un drôle de jeu. Il me semblait parfois qu’avant d’aller aux toilettes, elle se laissait fasciner un peu trop facilement. Quand je la pressais de questions, elle éludait avec un étrange sourire. Et elle m’avouait, le visage blotti au creux de mon épaule, qu’elle prenait tant de plaisir aux mises en scène dont elle était l’héroïne que c’est bien volontiers qu’elle me laissait carte blanche sur sa vie.

CHAPITRE VIII

Lune de miel à Cabourg

De plus en plus souvent, à ma demande, Gabrielle me parlait de son oncle. A la belle saison, celui-ci accompagnait les Arpajon à Cabourg. Il était amateur de courses de chevaux et adorait parier. Gabrielle l’accompagnait au champ de courses. L’oncle jouait gros et donnait quelques pièces à sa nièce pour qu’elle tente sa chance. Gabrielle avait gardé de ces après-midi le souvenir de l’excitation du public, du chatoiement des casaques, du claquement des cravaches et du martèlement des sabots dans la ligne d’arrivée.

Elle me raconta aussi que bien entendu l’oncle s’arrangeait pour qu’elle vienne le retrouver dans les coins. Il connaissait l’hippodrome comme sa poche et nombreuses étaient les cachettes discrètes. Un jour, avec la complicité d’un jeune lad, il l’avait poussée à branler un cheval dans sa stalle. Elle avait gardé le souvenir de la monstrueuse tige vibrant entre les cuisses de l’animal, des giboulées de sperme qu’il avait projetées dans la paille et de l’odeur qui lui avait collé aux doigts pendant des jours. Avant de partir, l’oncle l’avait fait prendre par le lad, et elle se souvenait d’avoir beaucoup joui de se faire baiser sous ses yeux.

Sur ses instances, à la fin juillet, las d’étouffer dans Paris, et sans attendre le résultat pourtant imminent de mes examens, nous prîmes le train pour Cabourg. J’avais réservé une chambre spacieuse, avec vue sur la mer, au Grand Hôtel. A la grande joie de Gabrielle, j’inscrivis sur le registre : M. et Mme de Salignac.

Nos journées étaient partagées par le déjeuner que nous prenions dans la chambre pour gagner du temps. Nous passions nos après-midi sur le champ de courses et nos matinées à la plage. Habitué depuis mon enfance à la Côte d’Azur, je trouvais l’océan trop agité et trop frais, mais pas Gabrielle à qui cela fouettait le sang. Elle ne tarda pas à retrouver d’anciennes amies de vacances encore célibataires. Elles jouaient à se poursuivre dans les vagues et à se renvoyer sans se lasser un énorme ballon à tranches multicolores.

En attendant qu’elle vienne me rejoindre après le bain sous notre parasol, ma principale distraction consistait à observer les baigneuses sortant de l’eau. Le costume de bain plaqué sur la peau, elles ruisselaient. La forme de leurs seins, de leur ventre et de leur cul se révélait, presque comme si elles étaient nues. Des filets d’eau dévalaient entre leurs cuisses comme si ces dames s’étaient mises à pisser devant moi pour me faire plaisir.

Quand Gabrielle me rejoignait à l’heure du déjeuner, j’étais très excité. Il n’était pas rare que je l’hypnotise d’un regard, que je la fasse s’accroupir et pisser devant moi dans son costume de bain. Ensuite, je l’enveloppais dans une grande serviette et je la conduisais à la cabine de toile que j’avais louée au bord de la plage. Là, je la baisais à l’abri des regards, sur nos peignoirs de bain étalés à même le sable. Pendant que nous jouissions, nous parvenaient les cris des enfants, et surtout ceux, suraigus, des femmes douillettes fouettées par les vagues fraîches.

Sous prétexte d’examiner les voiliers croisant au large, je pris l’habitude d’emporter à la plage mes jumelles du champ de courses. Gabrielle ne fut pas dupe de mon stratagème, mais comme je lui racontais en détail le soir ce qui m’avait intéressé pendant la journée, elle me laissait la plus grande liberté. Mes récits nous servaient à nous exciter ensemble dans notre grand lit.

Je ne me contentais pas d’observer les femmes mûres (les plus intéressantes) à l’instant où elles sortaient de l’eau ; grâce à mes jumelles, j’observais en toute discrétion les sauts de carpe et les plongeons le derrière en l’air des filles de la bande de Gabrielle.

Elle aussi se sentait attirée sexuellement par ses amies, et elle réussit à en séduire une parmi les plus jolies. J’aurais aimé assister à leurs ébats dans le bâtiment des toilettes pour dames au bord de la plage, mais la fille était farouche et de surcroît très surveillée par son fiancé qui campait devant la porte en attendant sa sortie.

Le soir, au restaurant de l’hôtel, la marquise Aimée d’Abonneville, une veuve savoyarde habillée de noir, était notre voisine de table. C’était une grande rousse qui ne manquait pas allure. Agée d’une quarantaine d’années, elle venait aux bains de mer pour faire une cure d’iode. Son veuvage lui paraissait incompatible avec cette pratique, mais son médecin lui avait imposé ce traitement à la mode. Pour se mortifier, elle portait des costumes de bain noirs et très couvrants.

La plupart des femmes que j’observais à longueur de journée venaient en famille sur la plage ; leurs enfants, leurs domestiques et leur mari empêchaient qu’on les approche pour leur faire un brin de cour. Aimée, elle, était seule. Ses gros seins et son large cul tendaient la toile de sa tenue de bain. Je me représentais ses poils de sexe plus flamboyants encore que ses cheveux. Les heures au bord de l’eau, passées à m’exciter en attendant que Gabrielle veuille bien quitter ses amies pour me rejoindre, me paraissaient longues.

Laissant vagabonder mon imagination, je cherchais un moyen d’hypnotiser la marquise et de jouir d’elle. Son corps m’excitait, mais aussi ses cris quand les vagues frappaient son entrecuisse. C’était là un signe rapporté par Foveau de Courmelles, dont j’avais emporté l’ouvrage : les femmes à tendances hystériques étaient des proies idéales pour l’hypnotiseur amateur et obsédé.

Aimée s’était aperçue qu’elle me plaisait. En sortant de l’eau elle ne manquait jamais de s’arrêter pour me saluer et, profitant de l’éloignement de Gabrielle, pour me débiter des amabilités en souriant de sa grosse bouche gourmande. Tout en répondant à ses politesses, j’égarais mon regard entre ses cuisses par où s’évacuait en cataracte l’eau de mer emmagasinée dans les innombrables replis, collerettes et volants de sa carapace de baignade.

Un matin, vers onze heures, alors qu’une brume légère couvrait la plage, la marquise sortit de l’eau et s’arrêta devant moi en ruisselant. Aux yeux des autres, nous n’étions que de vagues silhouettes dans la grisaille et elle me parut plus déterminée que d’habitude. Je décidai d’en profiter. Levant mon regard vers ses yeux verts, je les tins captifs et lui ordonnai à voix basse de pisser. Elle eut un drôle de hoquet étranglé et, rougissant violemment, murmura comme pour elle-même :

— Mon Dieu, qu’est-ce qui m’arrive, ça brûle… Pas devant un homme, quand même !

Elle porta ses mains à son bas-ventre qui tressaillait. Un flot jaune se mêla au ruissellement de l’eau de mer. Instinctivement, elle écarta les cuisses pour éviter de se souiller. A la pensée de la chaleur subite qui envahissait sa fente, je m’étais mis à bander. Je lui commandai de s’accroupir près de moi en continuant de vider sa vessie. Sous hypnose légère, tout en noyant le sable de pisse et d’eau de mer entre ses pieds écartés, Aimée me parlait d’une voix bégayante de la pluie et du beau temps. Mon érection mit le comble à sa confusion.

Le temps d’une éclaircie, j’aperçus au loin Gabrielle et ses amies se lançant leur ballon en sautant par-dessus les vagues. Accroupie à portée de main, Aimée paraissait attendre mon bon plaisir en grelottant.

Je lui donnai rendez-vous dans sa cabine, au bout de la plage et elle s’y rendit immédiatement. Gabrielle me vit partir à mon tour, mais n’eut aucune réaction, consciente que je lui raconterais l’événement le soir dans notre lit.

Je suivis la marquise à distance. Quand, dissimulé par une écharpe de brume, je me glissai discrètement dans son abri de toile, elle se défaisait de son costume de bain en frottant sa peau très blanche avec une serviette. En m’apercevant, elle poussa un cri de frayeur mais se reprit aussitôt :

— Ah, c’est vous, cher Francis, je vous attendais.

Ses yeux avaient conservé une légère fixité floue. Jugeant qu’elle serait meilleure à baiser à l’état lucide, je soufflai sur ses yeux. Ils prirent un éclat lubrique, elle était encore plus excitée que sous hypnose.

— Je vais vous aider à vous sécher, je crains que vous n’attrapiez un rhume.

— C’est si aimable à vous, jeune homme.

Elle guignait mon sexe moulé par mon maillot à rayures. Je défis les boutons de son costume de bain qui la couvrait la tête aux pieds, et je l’aidai à s’en extirper. Le froid et l’excitation lui donnaient la chair de poule. Elle possédait des seins lourds qui s’écartaient sur ses côtes. Au centre de ses aréoles larges comme des pièces de quarante sous, ses mamelons dardaient leurs pointes claires. Les frottements de la serviette les firent pointer davantage. Au bas de son ventre rebondi, ses poils gorgés d’eau de mer et de pisse paraissaient châtains, mais les passages répétés de la serviette leur rendirent leur éclat de cuivre et leur volume. Elle était très poilue, sa toison bordait ses grandes lèvres et entourait son anus, avant d’envahir la raie de son cul. Ses chairs épaisses comme deux doigts bordaient sa fente béante. A présent, l’odeur forte de sa mouille, caractéristique des rousses, surpassait celle de sa pisse.

La prenant sous l’aisselle, velue elle aussi, j’épongeai sa vulve à l’aide de la serviette. Ses chairs gonflaient en prenant une teinte violacée et son clitoris rose émergeait de sa toison. Cuisses écartées, reins cambrés, elle m’encourageait :

— Continuez, ah, essuyez-moi bien, oh, oui, dépêchez-vous ! Votre fiancée, mon Dieu…

Je m’interrompis avant de la faire jouir, et je la mis à quatre pattes pour essuyer la raie de son cul. Ses fesses grasses mais fermes ballonnaient de part et d’autre de son sillon débordant de poils. Ses mamelles pendaient, je les fis ballotter comme des cloches et elle gloussa.

— Oh, Francis, quand même, un peu de respect…

Très excité, je me défis de ma tenue de bain pour me coller aussitôt à son cul humide. Le miroir en pied de sa cabine nous renvoyait notre image de face. Ma tête échevelée surmontait la sienne. Elle était horrifiée et incrédule. Tandis que, du bout de ma queue, je fouillais dans sa fente, elle faisait des coquetteries :

— Oh, qu’est-ce que vous me faites, que dirait votre fiancée, elle est si belle…

— Ne vous inquiétez pas pour elle, elle aura sa part plus tard.

J’enfonçai ma queue dans son vagin jusqu’aux couilles, lui coupant le souffle.

— Oh, seigneur ! Gros vilain… je vous plais. alors ?

— Trémousse-toi, grosse vache, ça m’excite !

— Oh, Francis, que me dites-vous là ? Vous, si bien élevé…

Ses seins ballottaient dans le miroir, et ses fesses écartées cognaient mes hanches. Nous étions accouplés comme des bêtes. Couché sur son dos, ma figure dans ses cheveux, mes mains pressant ses seins comme pour la traire, j’y allai à grands coups. Son vagin débordait d’une mouille de plus en plus chaude et épicée, et il clapotait en amplifiant ses contractions.

— Ah, c’est divin, il y a si longtemps ! Prenez-moi, pénétrez-moi ! Oh oui, ah !

L’orgasme la fit gémir, et sa mouille déborda sur mes couilles. Ses bras cédèrent sous notre poids, et elle se retrouva cul par-dessus tête, les seins et la joue dans le sable. Son anus rose comme une crevette palpitait entre ses fesses. Retirant ma queue gluante de mouille de son vagin, je l’ajustai à sa corolle. Plus soumise que si je l’avais hypnotisée, elle ne broncha pas et mon gland disparut dans son conduit, plus chaud et plus serré que l’autre. Aimée protesta sans insister :

— Francis, non, je vous en prie, c’est sale par là, mon mari ne voulait jamais le faire…

— Et vous ?

Un râle de ventre me répondit, ma queue venait de pénétrer jusqu’à la racine. Ecartant les cuisses, elle projeta quelques giclées de pisse dans le sable. Elle ne s’en rendit pas compte car elle jouissait de nouveau. Dans le miroir, son gros cul imitait les bosses jumelles d’un volcan. Je ne me contrôlais plus, je jouis en lui appliquant des claques sur les fesses.

Quand je me retirai, Aimée, qui geignait doucement, conserva sa posture offerte, comme si elle espérait la visite d’autres hommes. Son anus émit un borborygme obscène.

Gabrielle n’était pas dans l’eau, cela m’étonna. Je finis par la retrouver dans notre cabine, où elle m’attendait avec impatience. Elle m’apprit qu’elle m’avait suivi discrètement et qu’elle nous avait écoutés, Aimée et moi. Puis que, passant en catimini la tête par la porte de toile de la cabine, elle avait assisté à nos ébats.

Très excitée, elle tint à rejouer la scène devant le miroir. Elle poussa la similitude jusqu’à se faire enculer, et pissa dans le sable au moment de l’orgasme. Elle omit de retenir ses cris de jouissance, ce qui fait que les baigneurs ameutés, parmi lesquels Aimée, nous firent une haie d’honneur, une lueur ironique dans le regard, quand nous quittâmes notre abri.

CHAPITRE IX

Retrouvailles

Sitôt expédié le déjeuner dans ma chambre, ma fiancée et moi nous faisions conduire en calèche au champ de courses. Un dimanche, nous partîmes plus tôt, le directeur de l’hôtel nous ayant avertis que le prix de la reine Hortense, richement doté, attirerait la grande foule.

Gabrielle portait une longue robe à rayures rose et blanc sous un grand chapeau fleuri. Sa taille mince, ses seins fermes et son petit cul cambré lui rendaient inutile le port du corset, aussi elle n’en mettait plus et je me réjouissais de la voir respirer librement. Au pesage, des gens de notre connaissance vinrent nous saluer. Beaucoup arboraient un sourire en coin, et nous pûmes vérifier que la vicomtesse de Collet-Brisac avait bien fait son travail. D’être un sujet de rumeurs pour le noble faubourg ne fit que renforcer notre complicité amoureuse.

La première course débutait à quatorze heures, le prix de la reine Hortense viendrait en fin de réunion.

Comme d’habitude, je n’avais guère envie de parier. En revanche, Gabrielle, qui espérait arrondir sa fortune, cochait fiévreusement des noms et notait des chiffres sur sa feuille de pronostics. Je lui remis une somme d’argent, avec liberté d’en disposer. Du haut des tribunes, armé de ma paire de jumelles, je fis semblant de suivre les chevaux. En réalité, j’examinais les toilettes, et surtout la silhouette des élégantes.

La plupart d’entre elles fréquentaient la plage le matin, aussi les connaissais-je déjà par cœur. Pour me dégourdir les jambes, j’allai faire un tour dans les allées autour du paddock. De loin, au sein d’un groupe qui examinait les partants du prix de la reine Hortense, j’aperçus Bertrand et sa fiancée, ainsi que le comte d’Urville et sa petite gouvernante. Eux aussi scandalisaient sans s’en émouvoir les culs bénis du faubourg Saint-Germain.

Bertrand me rejoignit à l’écart. Nous ne nous étions pas rencontrés depuis l’exhibition de Florence à l’hôtel d’Urville. Nous échangeâmes les dernières nouvelles. Je lui contai mes tribulations avec André, Sophie, et le docteur de Courmelles. En revenant d’Italie, Bertrand avait croisé mon cousin à Nice. Flanqué de Sophie, il avait établi ses quartiers au Grand Casino où il comptait passer l’été. Je fus content d’apprendre que je ne risquais pas de le rencontrer sur la côte normande. Bertrand m’apprit qu’André était très épris de sa nièce Sophie et qu’il envisageait sérieusement de l’épouser à l’automne.

Je saluai Florence, le comte et Gretzel, sa gouvernante. Bertrand me présenta à un couple de grands seigneurs anglais, le duc et la duchesse de Sussex. Si la duchesse Ann, longue et éthérée, très élégante malgré son invraisemblable chapeau rose, possédait le physique de sa caste, le duc Charles, un colosse, faisait penser à un paysan en goguette. Son teint coloré d’amateur d’alcool brut et de viande rouge, son cou de taureau et ses puissantes épaules juraient avec sa jaquette et son pantalon rayé sortis de Savile Road. Il avait au moins quinze ans de plus que son épouse, et, autour de son crâne lie de vin, ses cheveux roux s’entortillaient en mèches hirsutes avant de se répandre sur ses joues en favoris larges comme des côtelettes de porc.

La duchesse évitait de regarder son mari, comme si elle en avait honte. Lui non plus ne faisait pas attention à elle ; sous ses sourcils broussailleux, ses petits yeux intéressés allaient sans cesse de Gretzel à Florence.

Entre deux propos mondains, Bertrand me glissa qu’il avait déjà été invité au manoir normand du duc et de la duchesse, et que c’étaient des personnages excentriques. Il n’eut pas le temps de m’en dire plus. Gabrielle, elle aussi, faisait le tour du paddock pour examiner les chevaux de la grande course de l’après-midi, et Bertrand la présenta au couple anglais. Le duc la déshabilla d’un coup d’œil bref mais perçant.

Le comte d’Urville, qui élevait une écurie de course en Normandie, donna des conseils à Gabrielle pour ses paris et ils allèrent prendre leur tour aux guichets, suivis par la petite gouvernante qui surveillait le comte comme le lait sur le feu. Des altesses du Gotha nous enlevèrent le duc et la duchesse. Au moment de la séparation, Bertrand reçut d’eux une invitation à dîner à leur manoir de Ouistreham, à quelques kilomètres de Cabourg. Dès qu’ils eurent tourné les talons, Bertrand m’apprit que le duc nous avait également invités, Gabrielle et moi, ainsi que son père et sa gouvernante.

Je voulus savoir pourquoi le duc et la duchesse paraissaient en froid. Il m’affirma qu’il y avait une raison majeure à cela, et que j’en apprendrai sans aucun doute plus en venant dîner chez eux. Pressentant une histoire sexuelle, j’insistai, mais il refusa de m’en dire plus. Cependant, il me conseilla de réviser à tout hasard l’ouvrage du docteur de Courmelles. Il ajouta qu’il connaissait bien ce savant, aux côtés duquel il s’était longuement perfectionné.

Le comte d’Urville avait donné d’excellents tuyaux à Gabrielle qui empocha une coquette somme qu’elle résolut de mettre de côté pour meubler notre futur appartement. Le comte, lui, touchait le pactole. Il préleva un rouleau de billets qu’il glissa à sa gouvernante, laquelle s’empressa de le faire disparaître dans son décolleté. Le comte prétendit que Gabrielle lui avait porté chance et il nous invita tous à dîner à La Sole Normande, le meilleur restaurant de Cabourg. J’espérais que la soirée se terminerait par une partie fine, j’avais bien envie de goûter à Gretzel et à Florence. Mais, assommé par les excès, le comte s’endormit au dessert, et son fils, aidé de la gouvernante, le ramena chez lui.

Je ne perdis pas au change en retrouvant Gabrielle dans notre lit. Mon attirance pour la gouvernante du comte ne lui avait pas échappé, et elle me fit un numéro de déshabillage devant les miroirs, costumée en soubrette.

CHAPITRE X

La photo de la duchesse

Pendant les jours qui précédèrent le dîner chez les lords anglais, j’espérais croiser la duchesse au champ de courses ou à la plage, mais il n’en fut rien.

Ann de Sussex m’obsédait. Elle hantait mes rêves, où ses apparitions en petite tenue me faisaient bander en dormant. Quand, dardant sur moi son œil froid, elle m’invitait à défaire son corset, je me réveillais en sursaut en me collant au cul de Gabrielle.

Celle-ci dormait profondément et je répugnais à la réveiller pour réclamer ma jouissance. Je préférais passer doucement ma queue entre ses fesses, puis entre ses cuisses serrées. Quand mon gland atteignait sa fente, je patientais en pesant contre son vagin clos. Sa respiration s’accélérait, elle s’embarquait dans un rêve érotique, et, entre les bords de sa fente qui ne tardaient pas à s’écarter, de la mouille suintait. Je ne laissais pénétrer que mon gland pour ne pas la réveiller. Je me branlais à petits coups et elle en faisait autant dans son sommeil. Aux premières contractions de son vagin, mon sperme jaillissait. Soulagé, je retournais à mes rêves de duchesse.

Dans une rue commerçante de Honfleur, où Gabrielle et moi fîmes une excursion, j’acquis une petite photo sous verre de la duchesse. En tenue de chasse à courre, coiffée d’un haut-de-forme, elle montait en amazone une jument de race. Sa dame de compagnie, tout en tenant la bride de l’animal, se tenait penchée pour donner un dernier coup de brosse à ses bottes. L’encadreur qui me vendit l’objet avait lui-même pris la photo peu de temps auparavant. En me rendant la monnaie, il m’apprit que la duchesse avait trente ans, qu’elle parlait le français sans accent, n’avait pas d’enfants, était très croyante, mais que son mari était un butor et sa dame de compagnie une lourde Irlandaise.

Cette photo m’attirait comme un aimant, je la sortais de ma poche vingt fois par jour, au grand dam de Gabrielle, qui supportait assez mal que j’aie un autre objet de dévotion qu’elle. Parfois, je fixais avec tant d’intensité le sous-verre que j’avais l’impression de voir bouger les personnages. Un soir, au dîner dans la salle du Grand Hôtel, comme j’avais forcé sur le champagne et qu’Aimée me faisait du pied sous la table, j’eus envie d’hypnotiser Gabrielle et la marquise et de leur faire prendre les poses de la photo. Cette idée saugrenue m’était venue parce que l’on donnait un bal costumé dans les salons de l’hôtel ; des arlequins et des dominos se poursuivaient en riant entre les tables.

Après avoir magnétisé les deux femmes en les poussant, comme avait fait mon cousin à l’auberge près de Chatou, à observer de près leur cuiller à dessert, je les conduisis au vestiaire de l’hôtel. Tirant la photo de ma poche, je demandai à l’employée des répliques des costumes de la duchesse et de sa dame de compagnie, ainsi qu’une perruque blonde pour Gabrielle. Contre un substantiel pourboire, la dame du vestiaire aida mes amies à se changer et à s’apprêter derrière un rideau. Le résultat dépassait mes espérances, je vivais mon rêve.

Blonde comme le platine, une expression rigide sur le visage, Gabrielle me restituait parfaitement la duchesse. Quand à Aimée, rousse et bien en chair comme la dame d’atours, sa robe noire et sa grosse bouche fardée la faisaient ressembler à une veuve d’opérette. Je leur fis signe de me suivre dans ma chambre. Docile, Gabrielle se jucha sur une table, jambes jointes comme sur la photo, une cravache à la main. Aimée se courba pour épousseter ses bottes. Les ayant fait s’immobiliser, je scrutai alternativement la photo et le tableau, corrigeant un détail ici et là.

Quand l’illusion fut parfaite, je sortis mon sexe. La bouche dédaigneuse, le regard lointain, la poitrine haute, Gabrielle « était » la duchesse. Aimée, en revanche, manquait de naturel. La marquise n’avait jamais eu à cirer de bottes de sa vie et mettait trop de distinction dans son attitude. Pour rendre plus sensible son humiliation, je lui ordonnai de lécher les semelles de sa maîtresse. Elle s’y employa à genoux. Ma main allait et venait sur mon sexe.

Pour donner plus de force à la scène, je fis signe à Gabrielle de cravacher la marquise. Elle s’exécuta, mais Aimée protégée par sa lourde robe ne ressentit aucune douleur. Sur mon ordre, elle se déshabilla. La vue de sa nudité lourde et rousse augmenta mon excitation. Au premier coup de badine, elle eut le dos zébré et poussa un cri. Cela me plut, mais, à la réflexion, je trouvai que sur la photo, la jument avait plus de présence physique que la bonniche, or la table qui supportait Gabrielle était décidément trop inerte pour suggérer le noble animal. Je fis donc mettre Aimée à quatre pattes pour jouer la pouliche et, puisqu’elle était nue, j’ordonnai à Gabrielle de ne garder sur elle que son haut-de-forme et ses bottes.

Gabrielle enfourcha la marquise à cru et la fit avancer en lui fouettant le cul. A chaque claquement, Aimée serrait les dents en poussant une plainte. Elles s’immobilisèrent devant moi. Aimée grimaçait de douleur, tandis qu’une jubilation froide se lisait sur les traits de Gabrielle. M’accroupissant à demi, je me fis sucer par la jument. Sentir ma queue dans sa bouche consola Aimée, et ses larmes séchèrent. Elle m’avalait jusqu’aux poils avec une satisfaction animale. Sa salive coulait sur mes couilles. Je ne désirais pas jouir trop tôt et elle poussa une exclamation de dépit quand je lui retirai la carotte de la bouche.

A ma demande, Gabrielle se pencha sur l’encolure de sa monture en ouvrant la bouche et en avançant les lèvres. Elle les referma sur mon gland et l’aspira. Je fis aller et venir ma queue, déformant ses joues creusées par la succion. Relevant la tête, Aimée suivait avec envie la fellation. Elle sortait sa langue et me léchait les couilles. Très excitée, elle se masturba, supportant le poids de sa cavalière sur une seule main. Je chuchotai à Gabrielle de se branler aussi, elle obéit et me suça plus fort, en gémissant la bouche pleine. Lui prenant sa badine, j’agaçai les seins pendants d’Aimée. Ses aréoles se contractèrent, faisant pointer ses mamelons comme des pis. Tout en se branlant, cuisses écartées sur l’échine d’Aimée, Gabrielle donnait des coups de reins.

Les ébats de Gabrielle avec Sophie chez mon cousin me revinrent en mémoire. Je la fis descendre du dos d’Aimée et se mettre à genoux derrière elle. La tête penchée, la marquise regardait entre ses cuisses pour suivre la scène. Je pris le risque de la réveiller en soufflant sur ses yeux, quitte à la rendormir aussitôt si elle faisait des difficultés.

— Que se passe-t-il ? s’exclama-t-elle. Que fait votre fiancée derrière moi ?

— Elle va te lécher le cul, elle attend mon ordre.

— Oh, entre femmes, quand même !

— Tu auras ton coup de queue après, si tu es sage.

Elle frétillait à l’idée de se faire lécher par Gabrielle. L’enfourchant à l’envers, j’ouvris son gros cul à deux mains. J’indiquai à Gabrielle la corolle épanouie dans les poils roux.

— Lèche le trou du cul de ta jument, elle aime bien se faire faire feuille de rose par les jolies salopes dans ton genre.

Pour la forme, Aimée protesta d’un ton offusqué. Quand Gabrielle lui passa sa langue sur l’anus, elle creusa les reins pour mieux s’offrir, et recommença à se branler. Je suivais les mouvements rapides de son doigt sur son clitoris. Ses seins pendants se frôlaient, ses lèvres s’écartaient à l’entrée de son vagin. Gabrielle, elle aussi, se masturbait. La cravache traînait sur le sol. Sa poignée se terminait par un pommeau et l’autre extrémité par une mèche souple. Avant que je le lui demande, Gabrielle vissa la boule dans le vagin de la marquise qui se mit à haleter. Elle-même se caressa le clitoris avec la mèche de cuir.

A genoux, la tête passée sous le ventre d’Aimée, je me masturbais. Excitée, Gabrielle faisait entrer et sortir la poignée de la cravache avec des chuintements mouillés. Aimée manifestait sa jouissance par des râles, sa mouille coulait le long de la lanière.

Se branlant avec la pointe souple, Gabrielle était sur le point de jouir. Rejetant la cravache, elle enfonça son pouce dans le vagin de la marquise, et elle donna des coups de pubis à la base de son poing refermé. Irrésistiblement, cela me rappela ses jeux avec Sophie et le poisson de porcelaine, dans la chambre d’ami de mon cousin.

Râlant à l’unisson, les deux femmes étaient sur le point de jouir. Passant derrière Gabrielle, je la pris en levrette à son tour. Nous nous tenions soudés tous les trois. La bouche ouverte, les yeux vagues, copulant comme un homme, ma fiancée enfonçait son pouce jusqu’à la paume dans le vagin d’Aimée.

— Elle me… elle me possède, la garce !

Lâchant une giclée de pisse sur le tapis, la marquise eut un orgasme. Elle fut bientôt suivie par Gabrielle qui, hors d’haleine, coucha sa joue dans le sillon du cul tapissé de poils roux. Je m’étais retenu de jouir et quand les deux femmes eurent repris leur souffle, je fis mettre Gabrielle à califourchon sur la croupe de la marquise. Avant de connaître l’hypnose, je n’aurais jamais osé rêver un pareil spectacle ces culs de femmes du monde l’un sur l’autre, avec leurs raies en parfait prolongement, celle de la femme mûre plus étirée et plus ouverte que celle de la jeune. A ma demande, Gabrielle, de ses doigts en éventail, écarta leurs paires de fesses superposées.

Quatre orifices s’offraient à moi : les anus comme des crevettes enroulées, l’une frêle et rose, l’autre dodue et tirant sur le mauve, et les vulves comme des figues éclatées dans l’herbe, l’une juste à point, l’autre déjà un peu blette et perdant son jus.

Une fiole d’huile pour protéger la peau des rayons du soleil traînait sur un meuble, j’en fis couler sur ma queue avant d’en inonder la fente des deux femmes. Leurs chairs gonflées luisaient comme celles de bêtes en rut. Passant mon gland le long du sillon, de l’anus de Gabrielle au clitoris d’Aimée, je tisonnai un long moment leurs ouvertures. Enfin, j’enfonçai à l’aveuglette ma queue dans les chairs tièdes. Mon gland fut avalé par un orifice qui se contracta, c’était le vagin de Gabrielle. Etreignant les flancs des femmes, je possédais une bête à deux croupes : la duchesse et sa jument. Ma queue pénétrait au hasard, accueillie par les cris aigus de ma fiancée, ou les plaintes rauques de la marquise.

Tantôt je les prenais debout, et tantôt accroupi. J’allais du plus étroit au plus large, de l’anus de Gabrielle au vagin clapotant d’Aimée. Je les fis pisser en chœur au moment de jouir, l’une sur le dos de sa monture et l’autre entre ses cuisses écartées. Je choisis d’éjaculer dans l’anus d’Aimée. En recevant mes giclées, elle s’effondra sous sa cavalière. Le haut-de-forme de travers, les joues écarlates, Gabrielle lécha mon membre souillé. L’hypnose avait le don de transformer la réalité en rêve érotique.

Le soir, j’écrivis une longue lettre à André où je faisais le récit détaillé de mes activités depuis notre séparation. Gabrielle lut la lettre et la signa après y avoir ajouté un mot tendre. Puis de sa propre initiative, elle tint à me jouer une saynètes de sa composition : la duchesse prenant un bain devant son mari. Elle se montra tour à tour pudibonde et dévergondée. Elle y mit tant d’art, qu’excité jusqu’à l’incandescence, je finis par le rejoindre dans la baignoire. Je la pris par-derrière dans la mousse malgré ses douces protestations.

CHAPITRE XI

Une soirée chez Lady Ann

Contrairement à André, Bertrand avait horreur des automobiles. Il passa nous prendre en calèche vers sept heures du soir, Gabrielle et moi. C’était la mi-août, il faisait grand jour sur la route de Ouistreham, mais l’air fraîchissait au bord de l’océan. Le comte d’Urville, qui aimait ses aises, suivait avec sa gouvernante dans un coupé.

Nous approchions. Sur une élévation qui dominait la station balnéaire, se dressait l’imitation en réduction d’un château écossais. Des oriflammes flottaient au sommet des tourelles. C’était la demeure normande du duc et de la duchesse. Mon cœur battait à mesure que nous approchions, j’allais me trouver en présence de mon rêve. Comment devrais-je me comporter ? Bertrand me rassura :

— Sois naturel. De toute façon, elle ne participe pas à la conversation. Elle est très réservée. C’est une Balmoral, le nord de l’Ecosse.

— Elle est divine, non ?

— Je ne dirais pas ça.

La calèche passa sous un arc de pierre couvert de mousse, et fit crisser le gravier d’une allée d’ifs. Un valet à la française nous attendait sur le perron en abritant un flambeau de la brise du large. Bertrand m’apprit que la duchesse méprisait l’électricité. Le domestique éclaira notre marche le long d’un interminable couloir dont les boiseries craquaient. Il poussa une double porte décorée et s’effaça. Un laquais s’empressa. Nous nous trouvions dans un immense salon éclairé a giorno par un lustre surchargé de bougies garnies de bobèches. Contournant la table longue et étroite couverte d’argenterie et de cristaux, le serviteur nous conduisit à la cheminée où se consumait un tronc d’arbre.

Debout, le coude dans la main, le duc et la duchesse s’absorbaient dans la contemplation des flammes. Sanglé dans une chemise à jabot et un habit à queue de pie, lord Sussex se tourna vers nous. Il posa son verre de gin sur un guéridon, et salua les hommes d’une inclinaison du buste et les femmes d’un baisemain vorace. Ses yeux brillaient dans son visage rubicond, un sourire égrillard tirait sa moustache. La duchesse se détourna des flammes à regret. Un certain air de mélancolie la rendait plus excitante que dans mes rêves. Un diadème ornait les ondulations figées de sa chevelure. Ses longues boucles d’oreilles, bleues comme des lances de glaciers, frôlaient ses épaules nues. Sa robe du soir ornée de plumes d’autruche laissait deviner la naissance de ses seins. La blancheur de sa peau faisait paraître café au lait celle des autres femmes. Je me fis la réflexion qu’elle était plus excitante tout habillée que les dames en costume de bain émergeant de l’océan.

— Vous êtes très en beauté, ce soir, comme d’habitude, murmura Bertrand en s’inclinant.

Mon tour vint de lui baiser la main. Je bégayai quelque chose comme « divine… » et elle daigna sourire. Debout autour du feu, les hommes burent du gin et les femmes de la fraisette tandis que la conversation roulait sur les chevaux de course. Seuls le duc, le comte d’Urville et Bertrand parlaient. Le laquais alluma mon cigare à la flamme d’une bougie. Dès que le niveau du gin dans les verres descendait sous les glaçons, il avançait le goulot de sa bouteille. L’alcool faisait circuler un sang alerte dans mes veines, ma timidité s’était dissipée. Près de moi, la duchesse observait les flammes à travers son verre de jus de fraise. Je me risquai à lui adresser la parole :

— C’est sanglant ?

— Shakespearien.

Ce fut sa seule parole, sibylline certes, mais elle augurait plutôt favorablement de la suite. Pendant notre aparté sur l’hippodrome de Cabourg, Bertrand m’avait plus ou moins laissé entrevoir un divertissement sexuel, ou au moins des révélations dans ce domaine. Attendant avec impatience que la fête commence, je me rendis compte que la duchesse ne s’était pas parfumée. Discrètement, dans son dos, je respirais l’odeur de sa chair.

Le duc nous plaça à table, les hommes et les femmes alignés en face-à-face. Les plats, uniquement composés de poissons, de coquillages et de riz blanc, étaient légers et excellents. Le valet remplissait les verres d’un vin du Rhin glacé. La conversation s’était déplacée, il était question de la chasse au renard, le loisir favori de la haute aristocratie anglaise. Au mot « renard », une rougeur fugitive passa sur les joues de la duchesse. Je me promis de demander la raison de ce trouble à Bertrand.

Ivre mort, le duc se tenait raide sur sa chaise et parlait en détachant trop ses syllabes, Bertrand et son père, la bouche pâteuse, lui donnaient la réplique. De l’autre côté de la table, les femmes écoutaient sans mot dire. Les couverts en argent et les bijoux de la duchesse tintaient. Après avoir servi le café et le cognac à table, le domestique disparut. Je craignis que la soirée ne s’achève en queue de poisson et que la duchesse ne se retire bientôt dans ses appartements.

La conversation s’était portée sur la parure des femmes. A la demande de son mari, Ann défit avec réticence son collier à trois rangs de perles. Il mesurait près d’un mètre de long. Gabrielle tenait le fermoir, et Gretzel l’autre bout, de part et d’autre de Florence et de la duchesse. Les jeunes femmes se tenaient penchées sur l’éclat laiteux des perles. Leurs chevelures, du noir au platine, formaient un gracieux tableau.

Les coudes sur la nappe, Bertrand les fixait en crispant les muscles de son cou. Quand elles relevèrent la tête au même instant, je faillis pousser un cri : elles avaient les yeux flous et les traits rigides. Bertrand les avaient hypnotisées toutes en même temps. Il se tourna vers moi pour me confier d’un ton modeste :

— Quand tu auras bien bûché ton Courmelles, tu en seras capable, toi aussi.

Prenant ses aises, le duc se renversa alors sur sa chaise en ouvrant son col à jabot. Ses poils roux débordaient de sa chemise. Il remplit les verres de cognac et vida le sien d’une inclinaison de la nuque avant de le lancer dans la cheminée.

— Que veux-tu que je fasse d’elles, Charles ? lui demanda Bertrand.

— A poil ! brailla le duc en balayant de la main l’alignement des femmes.

— C’est ça, très bien ! renchérit le comte d’Urville.

La dignité guindée des femmes, qui ne paraissaient pas concernées par ce qui se disait d’elles, me fit rougir. Bertrand les dévisagea l’une après l’autre. Face à moi, Gabrielle fut la première à réagir. Elle défit son corsage, en rabattit les pans sur ses hanches et apparut en chemise. Florence et Gretzel, comme mues par l’habitude, s’aidaient à défaire leurs rubans et leurs agrafes. La duchesse Ann pivota sur sa chaise et présenta son cou à ma fiancée. Sur un signe de Bertrand, celle-ci défit ses boutons dans le dos. Le corsage de la duchesse retomba sur ses cuisses et elle apparut en chemise de dentelle transparente. On apercevait ses petits seins soutenus par le busc de son corset. De larges aréoles, rose thé, les couronnaient.

Se soulevant sur leur chaise, les autres femmes avaient déjà fait glisser leur robe sous la table. Elles les piétinaient avec des froissements soyeux. Les seins à l’air, Florence et Gretzel roulèrent en boule leur pantalon avant de le lancer sur la table. Elles étaient cul nu sur leur chaise. La gouvernante possédait des seins lourds et très frais qui débordaient de la double corbeille de son bustier. Les autres femmes n’y prêtèrent aucune attention. Quand Gabrielle ouvrit la chemise de la duchesse, je sortis ma queue sous la table. Les autres hommes, la main sous la nappe, touchaient déjà la leur.

Les lacets de corset de Florence et de Gretzel sifflèrent. Elles déposèrent leur carcan de baleines derrière leur chaise. Florence aida Gabrielle à déshabiller la duchesse Ann qui, de sa vie, n’avait sans doute jamais enfilé ni ôté un vêtement toute seule. Elle se laissait manipuler, les bras levés et son cou gracile rejeté en arrière, comme une statue dans un musée. Tout en accomplissant ces gestes intimes, Ann et ses voisines conservaient un imperturbable sérieux qui aiguisait mon excitation. Bientôt, nous pûmes les voir nues jusqu’au nombril. Je regrettais que le sexe de la duchesse fût dissimulé par la nappe. Elle possédait les plus petits seins de la compagnie, mais les plus hauts et les plus aigus. La largeur anormale de ses aréoles ressortait d’autant.

Bertrand fit reprendre aux femmes une position bienséante à table, et leur servit un cognac qu’elles avalèrent à gorgées d’oiseau, en tenant leur petit doigt en l’air. Leurs seins nus, poires de Florence, pamplemousses de Gabrielle, cornes d’abondance de Gretzel, pommes de pin d’Ann, s’alignaient au-dessus des assiettes souillées. Le tableau était étrange et excitant : des hommes débraillés du col à la braguette faisaient face à des femmes dont la nudité était d’autant plus indécente que dans leurs gestes et leurs attitudes elles respectaient scrupuleusement les usages du grand monde.

Le duc, qui avait noté le vif intérêt que m’inspirait sa femme, me demanda d’un ton blasé ce que je désirais d’elle. Je suggérai qu’elle grimpe sur la table. Bertrand me laissa la direction de l’opération. Me concentrant, les poings sur les tempes, je pris possession de l’esprit de la duchesse. D’abord, je la fis se jucher debout sur sa chaise. On aurait dit une chanteuse nue dans un beuglant de Montmartre. La raideur de son maintien et l’éclat de ses bijoux contrastaient avec la vulgarité de sa posture. Son sexe me frappa par son obscène simplicité. Quelques boucles blond platine surmontaient sa fente pareille à une longue couture. Deux minces lamelles de chair pâle, comme dessinées au rasoir, la bordaient. Aucun poil ne poussait au bord de sa fissure, aucune aspérité de chair ne déparait l’épure.

J’avais cessé de me branler pour ne pas jouir trop vite.

Pendant que je la contemplais, éperdu de désir et d’admiration, elle fit un geste que je n’avais pas ordonné. Regardant du côté du duc, je compris que c’était lui qui venait de commander à sa femme de faire claquer l’un après l’autre sur ses cuisses les élastiques de son porte-jarretelles. Tournant vers nous son cul ovale d’une fraîcheur de neige, elle y donna une tape en lançant un hou ! de danseuse de cancan. Cela me choqua, j’avais envie de la voir humiliée, mais pas de cette façon. Quand le duc m’eut rendu la direction de sa femme, je la fis monter sur la table les hommes levèrent la tête. De la semelle de ses escarpins, elle salissait la nappe de part et d’autre de son assiette. Entre ses cuisses entrouvertes, elle nous exhibait l’entrée de son vagin. L’absence de poils permettait une vision très nette. A cet endroit, ses lèvres collées prenaient de l’épaisseur et une coloration rosée. Me penchant à l’oreille du duc, je lui demandai en langage châtié la permission de faire faire ses besoins à lady Ann.

— Tout ce que vous désirez, jeune homme. Qu’elle pisse, qu’elle chie, qu’elle fasse ce qu’elle veut, cette momie frigide, du moment qu’elle m’excite.

Il me demanda l’autorisation de se faire sucer sous la table par Gabrielle, ce que je lui accordai volontiers. Le comte d’Urville ordonna à sa gouvernante de lui rendre le même service, et Bertrand fit signe à Florence. Celle-ci prit dans sa bouche le sexe de son fiancé assis à côté de moi, et serra le mien dans sa main.

Agréablement branlé, je fis s’accroupir Ann entre son verre et son assiette. Les lèvres de sa vulve en se décollant révélèrent les muqueuses. A ma demande, elle écarta ses chairs avec ses ongles. Le capuchon de son clitoris se dressa au sommet de sa fente béante. L’ouverture de son vagin formait une fissure d’ombre, juste à côté de son anus resserré au milieu de menus poils frisés. Son visage demeurait sans expression, mais ses yeux luisaient comme des escarboucles. Il était manifeste qu’elle jouissait de s’exhiber, comme une fille de salle sur une table d’auberge à un banquet de charretiers.

Je ne pus discerner son méat urinaire dans sa fente que lorsqu’elle se mit à pisser. Il était placé haut, juste sous le clitoris. Sa pisse remplissait son verre à pied en moussant. Le liquide avait la même couleur dorée que le Gutenfels qu’on nous avait servi pendant le repas. J’écoutais chanter le cristal, ma queue gonflait entre les doigts de Florence, lorsqu’un corps noir s’allongea entre les fesses de la duchesse. Les yeux hors de la tête, les joues empourprées, elle chiait dans son assiette.

C’est alors que je me rendis compte que j’avais perdu son contrôle. Elle n’en faisait qu’à sa tête, à présent, concentrée sur la jouissance de ses fonctions d’excrétion. Je compris qu’elle se comportait comme dans l’intimité de son cabinet de toilette. Elle rapprocha son index de son clitoris, le tapota, et de l’ongle retroussa le capuchon. Son bouton semblable à un ergot de chair crue apparut. Elle se branlait à petits coups de son index replié quand, poussant un gémissement de plaisir, elle battit des paupières et se réveilla.

En un instant, elle prit conscience de sa position. Accroupie sur la table de sa salle à manger, elle finissait de pisser et de chier tout en se branlant sous les yeux de sept personnes. Affolée, elle se tira les cheveux en poussant un hurlement. Le visage cramoisi, tâchant de cacher ses seins, son sexe et son cul avec ses mains, elle courut sur la longue table. Ses talons claquaient et ses bijoux sonnaient dans sa fuite éperdue, mais ses petites fesses musclées ne sautaient pas.

Repoussant sa chaise, Bertrand la poursuivit. Elle le trouva devant elle en sautant à pieds joints de la table sur le sol. Il la coucha de force sur le plateau de la table, et s’allongea sur elle en lui tenant les bras. Sa queue se dressait hors de sa braguette, il lui écartait les jambes avec ses genoux. Quand le gland disparut dans sa fente, elle soupira et cessa de se défendre. Il plongea ses yeux dans les siens. Leurs visages se touchaient presque. Ils demeurèrent pétrifiés pendant de longues secondes.

Vaincue, Ann laissa aller sa tête sur la nappe. Bertrand retira son sexe et se remit debout. Elle nous appartenait de nouveau, mais l’alerte avait été chaude, et j’avais débandé dans la main de Florence. Incommodé par les odeurs qui montaient de l’assiette de sa femme, le duc proposa d’émigrer vers le devant de la cheminée.

Vautrés dans des fauteuils, le comte d’Urville et le maître de maison, d’un claquement de doigts, firent s’agenouiller leurs suceuses. Gabrielle s’étrangla en reprenant dans sa bouche la queue du duc. Alors seulement, je me rendis compte qu’il possédait un sexe effrayant. Violacé, veineux, il faisait penser à une aubergine pourvue de branchies. Le pourtour du gland débordait de la tige comme un chapeau de champignon et gonflait les joues de ma fiancée. De la dimension d’œufs de poule, ses couilles étaient enrobées dans une peau épaisse et plissée comme de l’écorce. Gabrielle les faisait jouer entre ses doigts. Comme d’habitude, l’hypnose ayant levé ses réticences, elle était très excitée et faisait des efforts pour engloutir la queue entière du duc. Je me souvins de ma conversation avec Bertrand à l’hippodrome de Cabourg. Sans aucun doute, le sexe hypertrophié du duc expliquait la froideur de sa femme à son égard.

Tournant le dos, et le cul, aux hommes occupés à se faire sucer, la duchesse se laissait de nouveau fasciner par les flammes. Je fus pris du désir d’être son chevalier servant, ou plutôt son esclave torche-cul. Tombant à ses genoux, j’écartai ses fesses à deux mains, et, après l’avoir reniflé, je léchai son anus souillé. Il avait un affreux goût amer, comme celui de Gabrielle, mais c’était le goût d’une altesse royale. Dès mes premiers coups de langue, Ann se pencha en faisant peser son cul sur ma figure. D’une voix de petite fille vicelarde, elle m’encouragea :

— Oh, oui, oncle Edouard, continuez, léchez-moi bien, dedans aussi.

A Bertrand qui suivait la scène, j’adressai une mimique interrogatrice. De quoi parlait-elle ?

— Elle dit toujours ça quand on lui fait une feuille de rose.

Il m’apprit qu’Ann était la nièce du roi d’Angleterre Edouard VII, qui avait vingt ans de plus qu’elle, et s’était acquis dans toute l’Europe une solide réputation de débauché. Le roi avait sans aucun doute perverti la duchesse jadis, quand ils passaient avec toute la cour les vacances d’été au château de Balmoral. Sous hypnose, Ann revivait inévitablement des scènes de son adolescence sous la coupe du futur roi. Depuis son mariage avec le duc de Sussex, Edouard délaissait sa nièce. Devenu très vicieux et très exigeant, il préférait désormais le savoir-faire des grandes professionnelles hors de prix de Paris, de Londres, ou de la Côte d’Azur.

— Laisse-la délirer, ajouta Bertrand, et profites-en. Elle n’est jamais si obscène que quand elle se croit de nouveau avec lui.

— Elle ne risque pas de se réveiller, au moins ?

Il me rassura, il ne relâcherait pas sa surveillance. Pour se faire plus commodément lécher le cul, Ann se mit à quatre pattes et me demanda de l’imiter :

— Encore, Oncle Edouard. Faisons comme les fox-hound à la chasse au renard.

Je compris pourquoi elle avait rougi quand dans le courant de la conversation, à table, il avait été question de cet animal.

Pendant que je tenais ma langue enfoncée dans son anus, elle se tourna souplement et renifla entre mes fesses. J’étais confus, mais cela m’excita. Ma queue se dressait hors de ma braguette. Ployant l’échine, Ann passa sous mon ventre et renifla mon gland qu’elle agaça à coups de langue, ainsi que mes couilles. Sa posture faisait saillir son cul et s’ouvrir ses fesses. Les lèvres minces et glabres de sa vulve s’écartaient. Je pouvais voir dans son vagin. La paroi pourpre luisait d’humidité et, de temps à autre, un spasme la faisait battre. J’y introduisis ma langue. Elle gémit, creusa les reins davantage et avala mon gland. Les pierres froides de son diadème frôlaient mon ventre, mais dans sa bouche régnait une chaleur de four. Elle suçait en titillant avec sa langue et en creusant bien les joues. Le futur roi lui avait enseigné les bonnes manières.

Ses lèvres parvinrent jusqu’à mes poils, elle avait réussi à loger ma queue entière dans sa bouche. L’obscénité de nos bruits de succion la mettait hors d’elle. Elle poussait des grognements avides, on aurait dit qu’elle me dévorait ma tige. La bouche gluante de ses sécrétions, je me retenais de jouir à grand-peine.

Elle passa à un nouveau jeu, dont je ne compris pas le but. A quatre pattes contre mon flanc, elle poussait mon cul avec le sien en m’encourageant :

— Allez-y, faites-le, oncle Edouard, levez la patte.

Bertrand intervint :

— Elle veut que tu lui pisses dessus, comme un chien contre une poubelle.

Pisser en érection, à quatre pattes et la jambe levée, était un exercice difficile. J’ignorais si le roi d’Angleterre, obèse depuis quelques années, en était encore capable. En tout cas, il réussissait à le faire dans sa jeunesse, puisque la duchesse en avait conservé la mémoire et en redemandait. D’abord, un jet timide sortit de ma queue, puis une franche giclée qui rebondit contre la cuisse d’Ann.

— Oh, c’est chaud, ça chatouille, oncle Edouard.

Rampant sur le sol, elle passa sous ma jambe relevée et reçut mon jet de pisse dans la raie des fesses. Son cul ruisselait, et elle s’excitait :

— Une chienne, ta chienne en rut, voilà ce que je suis.

Quand j’eus fini de pisser, je reposai mon genou à terre, et ma queue entra en contact avec sa fente. Elle se figea.

— Montez sur mon dos, oncle Edouard. Je suis Peggy, et vous Pongo. Ah, je suis en chaleur !

A quatre pattes, la langue pendante, les cuisses écartées, elle agitait son cul sous mon ventre. Ses boucles d’oreille et ses bracelets tintaient. Le sexe à la main, je fouillai dans sa fente à la recherche de l’entrée de son vagin. Quand mon gland pénétra, elle recula son arrière-train pour s’empaler. Un chuintement mouillé accompagna la pénétration. Enfin, je faisais l’amour avec mon rêve. Sa paroi s’élargissait pour revenir me mouler la queue comme un doigt de gant de pécari. Mes couilles se balançaient entre ses cuisses, elle les prit et les frotta contre son clitoris. La serrant aux hanches, j’y allais à grands coups. Quand mon gland touchait le fond de son vagin, elle poussait un râle :

— Allez, Pongo, au cul de ta Peggy !

Pendant qu’elle se démenait comme une chienne sous la saillie, le diadème fixé dans les vagues impeccables de sa chevelure ne bougeait pas d’un pouce. C’en était trop pour moi, tant de bestialité gluante sur tant de magnificence scintillante mon sperme se répandit. Elle s’égosilla en jouissant :

— Oui, Pongo, vide-toi les couilles dans le con de ta Peggy !

Je n’eus pas plutôt roulé au sol que le duc prenait ma place en levrette. Il ajusta son gland baveux de la salive de Gabrielle au vagin ruisselant de sa femme.

— Je suis Bobby, l’âne de Balmoral. Tu te souviens ? Oncle Edouard exige que je m’amuse aussi.

Ann protesta :

— Non, pas toi, sale bête, tu me déchires chaque fois.

Le duc se fâcha :

— Ah, laisse-moi t’enfiler, salope, sinon oncle Edouard va te donner le fouet.

Elle chercha à se dégager, mais il la tenait fermement sous le ventre. La soulevant, il lui enfonça son gland. Elle hurla, mais les autres vinrent à la rescousse. On entoura la duchesse, on agaça ses seins, son clitoris, son anus, et bientôt elle gémit de plaisir. A chaque pénétration, elle poussait un cri de douleur, plus ou moins sincère. En réalité, il était clair qu’elle jouissait. Le comte d’Urville lui avait introduit son sexe dans la bouche. Sur un signe de Bertrand, Gabrielle s’allongea sous son ventre. Sortant sa langue, elle lui titilla le clitoris ; les couilles du duc en se balançant lui balayaient la figure.

Bertrand choisit cet instant pour faire revenir la duchesse à la réalité en quelques rapides passes de mains. D’un ultime coup de reins, le duc venait de s’enfoncer en elle jusqu’à la racine. Elle écarquilla des yeux étonnés sur la demi-douzaine de personnes qui l’entouraient, une rougeur envahit son visage et sa gorge. La bouche pleine du sexe du comte, elle brailla :

— Vous êtes devenus fous, laissez-moi, c’est un viol, je me plaindrai à la cour, au roi.

— C’est ça, et à l’âne de Balmoral ! l’interrompit le duc.

En disant cela, il pressa le cul de sa femme comme un fruit et y plaqua son bas-ventre. Je compris que la duchesse jouait la comédie, et que toute la mise en scène à laquelle j’avais assisté n’avait pour but que de permettre l’accouplement du duc et de la duchesse. Elle avait besoin du secours de l’hypnose et de la présence active de tiers pour parvenir à admettre sa queue monstrueuse et à jouir avec lui. Elle continua de vociférer et de tenter de s’échapper, en pure perte. Il lui aurait été facile de mordre le sexe du comte, or elle n’en fit rien. Armé d’un martinet, Bertrand lui fouettait savamment les fesses pour faire monter encore son excitation.

Quand son mari lui effleura l’anus de son gros index velu, en annonçant que c’était de la part d’Edouard, elle piailla. Quand il le lui enfonça, elle se figea. Gabrielle qui mordillait son clitoris, et les deux autres filles qui la tétaient, accélérèrent leurs mouvements. Les veines du cou de la duchesse gonflèrent, elle devint écarlate jusqu’à la pointe des seins.

— Humiliée… je suis humiliée… devant tout le monde !

Elle haletait et sanglotait en jouissant. Elle lâcha une giclée de pisse dans la bouche de Gabrielle. Au moment de jouir, le duc retira son sexe du vagin et ajusta la pointe de son gland à l’anus que son doigt venait de déserter. Il se vida les couilles en soufflant fort, au bord de l’apoplexie. La bouche dégoulinante du sperme du comte, la duchesse murmura :

— Honte, honte à moi pour la vie !

Elle se traîna à quatre pattes vers la porte du fond, puis, se relevant, s’enfuit à travers les couloirs. J’écoutai décroître le piétinement de ses talons et les sonnailles de ses bijoux.

Quand nous la revîmes aux courses, Gabrielle et moi, elle portait une robe blanche à ruchés de Paul Poiret. Elle se montra plus froide que son diadème, mais je surpris son regard errant sous le ventre d’un étalon que la proximité d’une pouliche avait mis en émoi. Gabrielle me chuchota que cela lui rappelait sans doute la perversité de son oncle.

Le soir, je lui fis le récit que j’avais différé jusque-là de la soirée chez les lords. Nous jouions à toutes sortes de jeux, celui de faire languir l’autre en le frustrant momentanément du récit de ses frasques en était un. Ma description du pénis du duc la remplit de confusion. Elle me conta alors qu’elle avait fait l’amour dans les toilettes pour dames de la plage avec son amie et le fiancé de celle-ci. Elle ajouta avec malice qu’elle avait trouvé le garçon moins pervers que moi.

CHAPITRE XII

Mlle Bise, de la Comédie-Française

La soirée au manoir de Ouistreham avait eu pour résultat heureux de tuer mon rêve. J’avais obtenu ce que je désirais de la duchesse, aussi mes nuits redevinrent-elles calmes. Je rangeai la photo de Lady Ann à cheval dans ma valise et je cessai de penser à elle. Gabrielle en fut soulagée.

Nous avions prévu de passer encore deux semaines ensemble sur la côte normande, avant de rentrer à Paris début septembre, de publier les bans et de nous marier en grande pompe à la Madeleine. Nous fûmes prévenus par télégramme que la mère de Gabrielle avait eu un malaise dont elle se remettait mal. Un matin, j’accompagnai ma fiancée à la gare. Elle demeurerait quelques jours à Paris pour veiller sur sa mère et mettre au point les détails de la cérémonie.

La veille, après une dernière séance dans sa cabine, Aimée avait repris le train pour ses terres de Savoie. J’eus la sensation d’une liberté nouvelle en retrouvant ma place au bord de l’océan. Autour de moi, la vie de plage continuait : les amies de Gabrielle jouaient au ballon dans les vagues, les dames bien en chair en sortant de l’eau s’exhibaient devant les hommes jeunes, les enfants faisaient des pâtés de sable sans remarquer le manège pervers de leur mère, de grands chiens mouillés se poursuivaient sur le sable, et parfois les mâles avaient le temps de monter les femelles avant que leurs maîtres armés de cannes ne surviennent pour les séparer.

Les courses désordonnées des chiens en rut me rappelèrent les jeux de la duchesse et du roi pendant leur jeunesse à Balmoral. J’avais appris d’Ann que même les grandes dames ne pensaient qu’à jouir le plus salement possible.

Au bout d’une heure, en l’absence de Gabrielle, je m’ennuyais sur la plage. J’avais très envie qu’il s’y passe quelque chose d’excitant. Un scandale, par exemple.

Je me demandais comment en provoquer un, quand un incident éclata à quelques pas. Un gros chien noir de la race terre-neuve montait une femelle de briard, quand une jeune femme brune en tenue de bain à la dernière mode accourut. Saisissant le terre-neuve au collet, elle l’entraîna en lui faisant de vertes remontrances. Le sexe rouge pivoine de l’animal s’allongeait sous son ventre. Sa maîtresse y donna des coups de laisse en murmurant entre ses dents :

— Rentre cette chose, Ménélas, c’est honteux. Allez, cache ça, vite, mon Dieu, quelle horreur !

Il ne me fallut que quelques secondes pour mettre un nom sur la propriétaire du chien. il s’agissait de Marie-Chantal Bise, de la Comédie Française. Je l’avais applaudie dans de nombreuses pièces classiques, Phèdre surtout, son rôle fétiche. Ses longs cheveux noirs et ses bras nus y faisaient merveille. Elle était alors dans tout l’éclat de ses trente-cinq ans. Je me souvins que la dernière fois que je l’avais vue sur scène, sa tunique grecque moulait ses seins, ses fesses et jusqu’à sa motte, sur laquelle j’avais réglé mes jumelles de théâtre. J’étais sorti très excité de ce spectacle et je m’étais masturbé sitôt rentré chez moi.

Sur la plage, la comédienne avait libéré son chien après l’avoir copieusement grondé et flagellé sur le sexe jusqu’à le faire débander. A présent, l’animal creusait de grands trous dans le sable pour enterrer des os. Mlle Bise se prélassait dans une chaise longue en prenant des poses de tragédienne. Des régates se déroulaient au large, j’en profitai pour sortir mes jumelles et observer discrètement la comédienne. La mode venue d’Amérique était aux tenues de bain simples et suggestives. On avait supprimé tous les falbalas, et dénudé les bras jusqu’à l’épaule et les jambes jusqu’à mi-cuisses. La silhouette des femmes était ainsi bien mieux mise en valeur, et celle de Mlle Bise, assurément, méritait de l’être. Ses seins gonflés tendaient son corsage à faire craquer les coutures. Sa position interdisait de voir ses fesses, mais à la largeur de ses hanches, je lui supposai un cul pharaonique. Comme au théâtre, je ne lâchais pas sa motte. Sous l’étoffe tendue et luisante, elle bombait comme une coquille Saint-Jacques.

Des amateurs d’autographes la dérangeaient à chaque instant. L’air lointain, elle signait photos et programmes, mais ses yeux brillaient de la satisfaction d’être reconnue. Son chien creusait un trou à mes pieds, à présent. Je me souvins alors du chapitre que le docteur de Courmelles consacrait aux animaux. Le savant affirmait qu’il était possible de les hypnotiser, eux aussi. Je tenais peut-être une occasion de scandale. Tirant un biscuit de mon sac, j’appelai Ménélas. Il accourut, langue pendante. Au dernier moment, cachant le biscuit dans mon dos, je mis mon nez contre sa truffe et le fixai dans les yeux. En même temps, je lui parlai d’une voix basse et persuasive en l’appelant par son nom. Son bon regard brun, d’abord étonné, devint vague, et il me lécha les mains. Par la pensée, je lui ordonnai de se coucher, de se lever, de faire le beau. Il s’exécuta. Pour le récompenser, je lui donnai toute la boîte de biscuits, qu’il dévora dans le sable.

Mlle Bise venait de quitter sa chaise longue. A petites tapes, elle enlevait les grains de sable épars sur son costume de bain. Son cul en pleine lune dépassait mes espérances. Elle se préparait à aller se baigner et appela Ménélas. Je commandai au chien de ne pas bouger, comptai jusqu’à trois, et lui permis d’obéir à sa maîtresse.

Muni d’un crayon gras, je rejoignis la comédienne avant qu’elle n’entre dans l’eau. Elle me toisa, tout en arrondissant coquettement les bras. Après m’être incliné, je lui demandai de bien vouloir signer sur ma peau, et lui présentai, en même temps que le crayon, ma paume offerte. Elle eut un rire de gorge, qu’elle prolongea de façon artificielle pour faire bouger ses seins et m’aguicher. L’exhibition était plaisante, mais j’avais mieux à faire. Je rivai mon regard au sien.

— Pourquoi me fixez-vous ainsi ?

Décidément, son accent me tapait sur les nerfs.

— Pour emporter le souvenir de vos yeux. Au théâtre, de la salle, il est impossible d’en apprécier l’orient…

Tout en débitant des galanteries, je fixai ses iris. Elle finit par battre des paupières. Je l’avais à ma merci. Je repris mon crayon qu’elle tenait mollement entre deux doigts. J’hésitais sur la conduite à tenir. J’aurais pu l’emmener dans ma chambre à l’hôtel ou dans ma cabine de bain, et la posséder sans attendre. Mais cela me parut trop facile. J’avais plutôt envie de jouer avec elle, de révéler à son public une face ignorée de ses talents.

Sous ma surveillance, Marie-Chantal et son chien s’avancèrent dans les vagues. Suggestionné par moi, Ménélas gambadait autour de sa maîtresse en lui léchant et en lui mordillant les mollets. Loin de s’en formaliser, elle l’encourageait en poussant des rires chatouillés. Agrippant sa cuisse de ses pattes avant, il se dressa en agitant son arrière-train. Son sexe s’allongeait dans l’écume. Elle saisit le bout rouge et le secoua.

— Ah, petit coquin, tu bandes encore, mais c’est moi que tu veux, cette fois, hein ?

Surexcité, Ménélas, qui était grand et fort, la renversa dans les vagues. Elle se retrouva à quatre pattes avec de l’eau jusqu’aux épaules. Il la grimpa et referma ses pattes de devant sur ses hanches. Les fesses de la comédienne affleuraient, et le sexe rouge, long à présent comme mon avant-bras, allait et venait en dérapant sur la toile glissante du costume de bain. Chahutée par l’attaque du chien et par les rouleaux de l’océan, Marie-Chantal protestait :

— Attends, tu es toujours trop pressé, laisse-moi ouvrir mon maillot, voyons.

Dans l’animation de la plage, on ne faisait pas attention à elle, d’autant que les bateaux de la régate cinglaient vers nous toutes voiles dehors. Accroupie dans l’eau, Marie-Chantal défit les boutons-pression qui fermaient son costume à l’entrecuisse. Elle troussa le vêtement jusqu’à sa taille et se replaça à quatre pattes, en gardant ses seins et son ventre couverts. Avec un jappement, le chien bondit sur son dos en donnant des coups de verge. Debout, les pieds dans l’eau, je les observais à quelques mètres.

Le pénis de Ménélas limait de façon désordonnée l’entrefesse de sa maîtresse à la surface des vagues. Passant sa main entre ses cuisses, elle cherchait à l’aveuglette à atteindre la tige rouge. Mentalement, j’adressai au chien l’ordre de se calmer. Quand il s’immobilisa, Marie-Chantal put saisir la verge et en orienta la flèche vers l’entrée de son vagin. Avec un étrange aboiement syncopé, le chien s’enfonça en elle. Tandis qu’il imprimait à son arrière-train un furieux mouvement de piston, sa langue pendait au-dessus du dos creusé de sa maîtresse.

Celle-ci, ses cheveux mouillés dans la figure, la bouche torve, criait à pleins poumons. Même au plus fort de la jouissance, à quatre pattes dans la vase et l’écume, elle modulait à pleine gorge l’accent des beaux quartiers :

— Oh, Ménélas, oui, encore. Ah, j’adôôre ! C’est cela, bon chien, possède-moi fort ! Ah, c’est grandiôôse !

Les vagues, en frappant brutalement le dos du chien, l’obligeaient à avancer et à s’enfoncer d’autant dans le vagin de sa maîtresse. La longue bite rouge disparaissait plus qu’à moitié entre les cuisses de Marie-Chantal. Sur le point de jouir, elle changea brutalement de registre :

— Vas-y, Ménélas, sale bâtard, tu touches le fond ! Oh, que tu es fort… défonce-moi la chatte… oui, fais-moi jouir, maintenant !

Figé, le chien lui mordillait la nuque en se vidant les couilles. Sa maîtresse haletait sous l’orgasme. C’est alors qu’un des vacanciers de la plage comprit ce qui se passait et ameuta les autres. J’ordonnai vivement à Ménélas de se retirer et d’aller nager au large. A plat ventre dans l’eau, Marie-Chantal referma prestement sa tenue de bain. Son vagin dégorgea une flaque de sperme qui se confondit avec l’écume. Au groupe des baigneurs qui l’entouraient en lorgnant ses seins et son cul moulés dans le coton mouillé, elle tendit la main et, pâle comme Phèdre, annonça qu’elle avait dû avoir un malaise. Penché sur elle comme pour lui porter secours, je soufflai sur ses yeux pour la faire revenir à la conscience.

Elle appela son chien, alla se changer dans sa cabine et regagna sa suite au Grand Hôtel. Dans le hall, des affiches annonçaient qu’elle tiendrait le rôle d’Andromaque, le soir, au théâtre municipal de Cabourg, une salle rococo surchargée de dorures et tendue de peluche grenat, où se pressait un public pétrifié de respect pour les classiques. Pour une somme coquette, je réservai un fauteuil au premier rang, juste devant la cage du souffleur.

Avant la représentation, je fis un tour dans les coulisses. Ménélas montait la garde devant la loge de sa maîtresse. Il bâillait et se léchait les pattes. Son sexe au repos se dissimulait dans ses poils. Le coït du matin lui avait calmé les nerfs. Je n’avais pas l’intention de me servir de lui pendant la représentation, néanmoins je lui fis quelques caresses en passant, et il me lécha les mains. L’animal avait la reconnaissance du bas-ventre.

Les spectateurs affluaient dans la salle, et je rejoignis mon fauteuil. J’étais idéalement placé, face à l’avant-scène. Quand Andromaque apparut, les bravos interrompirent sa tirade. Son costume et son allure étaient plus austères que dans Phèdre. Il est vrai qu’elle jouait une veuve éplorée et non une marâtre adultère. Néanmoins, elle s’était arrangée pour que son voile noir moule sa motte rebondie. Je regrettais de n’avoir pas pu apercevoir celle-ci le matin sous l’eau, le moment me parut opportun de réparer cette lacune et d’en faire profiter le public.

Quand Marie-Chantal vint déclamer juste devant moi, avec une livre de pâte feuilletée brûlante sur la langue, je fis mon possible pour accrocher son regard et la magnétiser. Ce n’était pas aisé ; emportée par son rôle, elle laissait couler ses larmes et regardait vers le sol et vers le ciel. La représentation avançait, et nous jouions au chat et à la souris. Enfin, vers la fin de l’acte III, elle vint se lamenter au bord de la scène, les yeux tournés vers la salle. Je fis jouer un instant mon briquet pour attirer son attention et je pus enfin capter son regard assez longtemps pour la magnétiser.

Sous l’effet de la transe hypnotique, elle porta sa main à son front, trébucha sur un vers ou deux, puis reprit son débit normal. Ses yeux élargis s’accordaient très heureusement à son rôle. S’adressant à Pyrrhus, elle s’écria :

— Ah ! Seigneur, vous entendiez assez. / Des soupirs qui craignaient de se voir repoussés.

Déchirant tout le devant de sa tunique en faisant sauter les petits boutons, elle s’offrit au roi, nue des pieds à la tête. Pyrrhus, interloqué, balbutia, reprenant sa tirade précédente :

— J’étais aveugle alors ; mes yeux se sont ouverts.

Je voyais enfin, et tous les spectateurs avec moi, la motte de Mlle Bise sous les feux de la rampe. Sa grosse vulve charnue s’avançait comme un mufle au milieu de son buisson de poils noirs. Elle se colla au roi, cherchant la queue sous la toge. Alors, deux figurants portant un grand manteau de cour se précipitèrent pour couvrir Andromaque, et la représentation reprit son cours sans anicroche jusqu’au baisser de rideau. Le public fit un triomphe à Marie-Chantal qui eut droit à dix-sept rappels. Autour de moi, on croyait de bonne foi à une audace du jeune metteur en scène d’avant-garde, disciple d’Alfred Jarry.

Gabrielle revint quelques jours plus tard et je me fis un plaisir de lui raconter mes hauts faits hypnotiques. Elle aurait aimé rencontrer Mlle Bise, mais celle-ci était déjà repartie pour La Baule avec la troupe. Les journaux conseillaient aux spectateurs de guetter l’audacieux jeu de scène de la fin de l’acte III et de se munir de bonnes jumelles.

En dédommagement, un soir de relâche, je fis visiter le théâtre à Gabrielle. J’avais soudoyé le gardien et nous fîmes l’amour dans la loge qu’occupait la comédienne. Tout en l’enculant à quatre pattes devant un miroir, je la contraignis sous hypnose à réciter une tirade d’entière d’Andromaque en imitant l’accent du gratin. Nous allions nous marier, mais il y avait beau temps qu’elle était mon épouse-putain.

CHAPITRE XIII

Le voyage de noces

A notre retour à Paris, Les Arpajon m’accueillirent comme leur fils. Apparemment, le bruit de notre frasque derrière le paravent japonais du salon de l’ameublement n’était pas parvenu à leurs oreilles, ou bien ils n’avaient pas ajouté foi aux commérages de la vicomtesse.

Pénétrant sous les voûtes de l’église de la Madeleine, au son de la Marche Nuptiale et au bras de Gabrielle ensevelie sous une avalanche de voiles blancs, j’eus un instant d’intense émotion et je pressai sa main à la faire crier.

Bertrand était mon témoin, Florence celui de Gabrielle. Au premier rang, près des familles, se tenaient André et sa nièce. Ils venaient de se fiancer, et attendaient notre retour de voyage de noces pour se marier à leur tour en nous prenant comme témoins. La tenue de Sophie détonait dans l’enceinte consacrée, toute vibrante des harmonies du grand orgue. La jeune fille avait osé venir à la cérémonie en tenue d’automobiliste. Un vaste cache-poussière de cuir l’enveloppait des pieds à la tête, un casque, des lunettes et des bottes complétaient sa tenue lunaire. On la regardait beaucoup. De temps à autre, sanglé dans un smoking impeccable, André quittait des yeux son missel pour lui adresser des regards amoureux. Comment la gamine était-elle arrivée à ses fins avec le vieux dur à cuire ? C’est à croire qu’elle l’avait hypnotisé. Ou que les femmes possédaient des armes telles que les hommes qui croyaient les avoir domptées se retrouvaient tôt ou tard entortillés.

Après le banquet de noces, toute la troupe nous accompagna à la gare de Lyon où Gabrielle et moi embarquâmes à bord du Simplon-Express, en direction de l’Italie et de Venise. Nous avions retenu un compartiment de wagon-lit dans un pullman. Notre couche nuptiale, spacieuse et confortable, était située à mi-hauteur dans une mezzanine, sous laquelle étaient entreposées nos malles.

Mais, par suite d’une méprise comme il s’en produit souvent lors des grands voyages, un jeune bagagiste de la compagnie, sanglé dans un bel uniforme cerise à parements dorés pareil à celui des grooms de palace, se présenta à notre compartiment pour y passer, lui aussi, la nuit. Se confondant en excuses, le garçon, un blondinet à larges épaules d’une avenante timidité, nous désigna l’étroite banquette amovible qui lui servait de lit dans un placard, à quelques pas de notre couchette. Gabrielle et moi décidâmes de faire appeler le contrôleur pour qu’il loge ailleurs le bagagiste. C’est alors que celui-ci nous apprit que dans ce cas, le train étant bondé, il serait contraint de passer la nuit debout dans un soufflet chahuté entre deux wagons. Nous n’eûmes pas le cœur de le faire jeter dehors.

Toutefois, il n’était pas question pour moi de renoncer à ma nuit de noces. Au contraire même, en me mettant au lit, je dus m’avouer que la discrète présence tapie dans l’obscurité me stimulait. A tort ou à raison, j’eus l’impression qu’il en était de même pour Gabrielle. Nous fîmes l’amour avec plus d’intensité que d’habitude, et malgré ses efforts elle ne parvint pas à retenir ses cris de jouissance.

Pendant qu’elle reposait à mes côtés, je jetai un coup d’œil à ma montre. Il était deux heures du matin et nous approchions des Alpes. Je mourais de soif ; le repas russe que nous avions pris après la cérémonie, au Train bleu, le restaurant de grand luxe de la gare de Lyon, m’avait boucané la langue. J’allumai une veilleuse et passai la tête à travers les rideaux de notre lit. Le placard qui abritait la couchette du jeune bagagiste était ouvert et celui-ci absent du compartiment. Sans doute n’avait-il pas supporté nos peu discrets gémissements et les grincements de notre sommier.

Il revint au bout d’un moment. Pour ménager notre intimité, sans doute avait-il choisi de s’isoler aux toilettes. Cependant, vu sa mine défaite et ses yeux cernés, j’eus la certitude qu’il venait de se masturber. A la pensée qu’il avait joui en imaginant la nudité de Gabrielle, je me sentis excité et la sécheresse de ma gorge s’accrut.

Je lui tendis un billet de banque avec mission de rapporter du champagne frappé et trois coupes. Au bout de quelques minutes, il revint, porteur d’une Veuve Cliquot dans un seau à glace, et je le priai de garder la monnaie. Je remplis deux flûtes. Nous trinquions amicalement quand Gabrielle, sortant de sa somnolence, s’assit sans façon en chemise de nuit et robe de chambre sur le rebord du lit. Elle aussi mourait de soif. Elle but en guettant le bagagiste à travers ses cils. Celui-ci nous informa de son âge : dix-huit ans, et son petit nom : Janou. Intimidé, il n’osait pas regarder du côté des pieds nus de Gabrielle qui se balançaient dans le vide.

Le champagne nous fit du bien et nous eûmes tôt fait de vider la bouteille. Nos rires sans cause emplissaient le compartiment. Comme j’avais encore soif, Janou, muni d’un nouveau billet, se chargea d’aller nous chercher une autre bouteille. Dès qu’il eut disparu, Gabrielle et moi eûmes une conversation animée :

— Que penses-tu de ce jeune homme ? lui demandai-je.

— Il est charmant, mais où veux-tu en venir ?

Avec quelques précautions oratoires, je lui fis part de mon désir de la voir possédée par lui sous mes yeux. Nous étions des gens émancipés, que diable ! Elle m’affirma que j’étais pervers et méchant et que, désormais, je n’avais plus rien à envier à mon cousin.

A bout d’arguments, je menaçai Gabrielle de l’hypnotiser. Elle refusa tout net et soutint mon regard. Gabrielle, quand elle était très déterminée, résistait à la suggestion. Pourtant, quand Janou revint avec le champagne, elle ployait le cou en élargissant les yeux et se rendait à mes ordres.

— Qu’est-il arrivé à Madame ? s’inquiéta Janou.

— Elle aura forcé sur le champagne, cela va passer. Je vais la mettre à l’aise pour lui permettre de respirer.

— Je peux sortir… dit-il d’un petite voix anxieuse. Je compris qu’il ne désirait rater à aucun prix le spectacle de la nudité de Gabrielle.

— Non, reste avec moi. Je pourrais avoir besoin de ton aide au cas où elle aurait un malaise.

— A vos ordres, Monsieur.

Gabrielle se tenait assise très droite au bord du lit, ses jambes pendaient dans le vide et son regard flou portait au loin. Après avoir allumé toutes les veilleuses du compartiment sous prétexte de l’aider à retrouver ses esprits, j’ouvris sa robe de chambre, sa chemise de nuit et lui mit les seins à l’air. Dominant son émotion, le garçon se repaissait de la vision de ses seins et guettait l’apparition de son ventre. J’étais certain qu’il venait de se branler, mais il bandait déjà dans sa braguette. Je désirais le voir faire jouir Gabrielle, aussi je lui enjoignis de nous rejoindre dans le lit.

— Je suis un peu inquiet, à présent. Comme tu peux le constater, sa stupeur se prolonge… Nous allons lui faire subir une respiration artificielle, je suis médecin, tu vas me donner un coup de main.

— Bien, Monsieur.

Je fis s’allonger Gabrielle, inerte et nue, sur le lit, pendant que le garçon escaladait précipitamment les barreaux de notre échelle. Ses regards couraient des seins au sexe et aux fesses de ma femme. Après avoir exercé quelques pressions sur ses côtes, je me prétendis fatigué. Janou accepta de me remplacer. Je plaçai ses mains juste sous les seins de ma femme et je lui dis de presser et de relâcher. Il le fit avec tant de force que Gabrielle gémit de douleur et le pria de cesser. Il me sembla qu’à cet instant, elle était sortie de son état hypnotique malgré la rigidité de son cou et la fixité de son regard. Quoi qu’il en soit, je pris la décision de poursuivre la mise en œuvre de mon projet.

Je tins à Janou un petit discours enrobé mais clair, d’où il ressortait qu’à mon avis un fort émoi sexuel serait un remède souverain pour sortir ma femme de sa langueur. J’ajoutai que la nuit de noces m’ayant épuisé, je me reposais sur lui, en tout bien tout honneur. A l’appui de ma proposition, je glissai un nouveau billet dans sa poche.

J’ignorais encore à l’époque les mœurs des grands express internationaux, aussi la promptitude de sa réaction me surprit : il empocha l’argent et ouvrit sa braguette. Il était clair que je n’étais pas le premier mari défaillant à lui faire de semblables propositions. Il suggéra même de prendre Gabrielle en levrette, de sorte qu’elle puisse me sucer et me redonner des forces.

Ma femme se laissa docilement manipuler quand nous la campâmes à quatre pattes sur le lit qui trépidait. Janou possédait une grosse queue à la peau pâle et au gland très rose qu’il ajusta au vagin de Gabrielle. A l’instant de la pénétration, elle eut un tressaillement et poussa un gémissement voluptueux. J’insérai ma queue dans sa bouche entrouverte et elle me suça avec avidité. Les mains pressant les hanches de ma femme, Janou agita ses reins comme un chien en rut, lui communiquant la violence de ses mouvements augmentée des vibrations du train. La bouche de Gabrielle coulissait à toute allure le long de ma queue. C’était la première fois que je la voyais prise par un autre sur mon ordre et mon excitation était à son comble. De son côté, Janou ne dissimulait pas son plaisir :

— Ah, que Madame est bonne, mon Dieu ! Ah, Monsieur a bien de la chance. J’ai déjà de l’expérience dans le métier et je puis affirmer à Monsieur que je n’en ai jamais connu de si juteuse.

— Merci, mon ami ! Bourre-la bien comme il faut, continue, elle t’en sera reconnaissante et moi aussi.

Les yeux hors de la tête, il réussit à articuler :

— Ah, si je puis me permettre, Monsieur… Madame est réellement une affaire.

Quand Gabrielle, au plus haut de son excitation, se mit à râler, je l’éveillai. Se voyant prise de deux côtés, par son mari et un étranger, domestique de surcroît, elle eut un sursaut d’indignation, rougit jusqu’à la racine des cheveux et tenta de se dégager. La menaçant de la replacer sous hypnose, j’obtins sa soumission.

— Attention, je peux faire de toi tout ce que je veux.

— C’est bon, je me laisse faire… mais, j’ai tellement honte…

Tournant la tête, elle s’adressa d’une voix plaintive au bagagiste enfoncé dans son con jusqu’aux couilles.

— Vous avez vu, monsieur, ce qu’il me fait faire ?

La queue du garçon dut tressaillir dans son vagin, car Gabrielle laissa échapper un gémissement syncopé et referma les yeux sur son excès de jouissance. J’ordonnai à Janou de se remettre en branle sans tarder, et à ma femme de reprendre ma queue dans sa bouche. L’éjaculation du garçon déclencha la jouissance de Gabrielle qui, en pressant mes couilles, fit jaillir mon sperme dans sa gorge. Janou et moi étions en train de nous retirer d’elle quand, d’une voix angoissée, elle s’écria qu’elle ne pouvait plus retenir sa pisse. J’eus le réflexe d’ajuster le goulot d’une bouteille de champagne vide à son méat uninaire. A quatre pattes comme une bête, elle vida sa vessie à grand bruit en poussant des soupirs de soulagement et de reconnaissance. Janou demanda comme une grâce la permission de boucher la bouteille qu’elle avait remplie et de la conserver. Surprise de ce raffinement, Gabrielle lui fit volontiers ce cadeau. Ayant définitivement surmonté sa honte, elle accepta aussi de le laisser lécher les gouttes de pisse répandues dans les replis de ses chairs et sur ses poils.

La visite de la douane italienne au petit matin interrompit nos jeux et nous nous accordâmes quelques heures de sommeil avant l’arrivée à Venise.

Epilogue

Notre séjour sur les bords de la lagune touchait à son terme. Une fin d’après-midi, la douceur de l’air était telle que nous avions pris place, les bras nus, à la terrasse du glacier Frascati, place Saint-Marc. Le soleil d’octobre, en déclinant, incendiait les joues de Gabrielle sous son ombrelle violine. Voluptueusement, elle avala une cuillerée de son moka fondant et me sourit, toute langoureuse. Jamais encore, je ne l’avais vue si épanouie dans sa chair. Elle se pencha au-dessus de notre guéridon surchargé de verres et de coupes et elle m’annonça d’une drôle de voix rauque que le médecin qu’elle venait de consulter lui avait annoncé sans doute possible qu’elle était enceinte. Comme je m’étais précipité dans ses bras pour la couvrir de baisers et palper amoureusement son ventre, elle ajouta :

— Francis, sérieusement, ne serait-il pas temps, à présent, que nous mettions fin à nos frasques ?

Comme, après avoir hésité à répondre, je faisais allusion aux plaisirs précieux de l’hypnose, elle m’avoua que jamais elle ne s’était trouvée sous influence hypnotique. Je crus voir vaciller le campanile dans le ciel mauve. Elle ajouta qu’elle m’avait sciemment leurré depuis le début. Disant cela avec un ton de vérité qui me blessa, elle m’enveloppa d’un tendre regard ironique. J’eus un éblouissement, le paysage se brouilla. Effondré dans mon fauteuil, je bus cul sec un verre de grappa malgré le tremblement de mes mains. Je repris d’une voix altérée :

— Et avec le bagagiste dans le train ? Et avec le gondolier la semaine dernière ? Et avec mon cousin André ?

— Non, jamais, avec personne.

— Mais alors…

Je vis défiler en un instant toutes les femmes que j’avais hypnotisées et possédées depuis des mois. Avaient-elles fait semblant, elles aussi ? Me croyant le maître, j’avais peut-être, tout bonnement, été manipulé de bout en bout. Et André aussi peut-être ? Lui qui s’était laissé passer la corde au cou par sa nièce… Quelle farce que l’hypnose ! Sa pratique m’avait permis d’entamer une nouvelle vie sexuelle et de me conduire en homme conquérant avec les femmes, si bien que j’avais du mal à croire que j’avais été blousé sur toute la ligne. Et la marquise d’Abonneville, et Mlle Bise, de la Comédie-Française ? Tout de même, celles-là, je les avais manipulées ! En étais-je si sûr ? J’étais plongé dans un abîme de réflexions. Je n’en sortis que pour entreprendre à nouveau Gabrielle et tenter de tirer au clair toute l’affaire.

— Mais enfin, la toute première fois, quand tu t’es mise nue chez moi, souviens-toi, avec le pendule d’André… Tu étais d’une pâleur mortelle, tu n’en menais pas large…

— Même cette fois-là, j’ai joué la comédie.

— Et pourquoi, s’il te plaît ? lui lançai-je d’un ton piqué.

Elle darda sur moi ses yeux où les lueurs du couchant mettaient des braises, entrouvrit ses lèvres en un ineffable sourire.

— C’était mieux comme ça, non ?